

Federazione Italiana Giuoco Calcio Lega Nazionale Dilettanti

COMITATO REGIONALE MOLISE

VIA ALCIDE DE GASPERI - 86025 RIPALIMOSANI (CB) TELEFONO: 0874 390301 FAX: 0874 390319

Sito Internet: www.lnd.it

e-mail: crlnd.molise01@figc.it pec: figc.molise@pec.it

NOCLEGA MANDOMA E CLETTANTI

1959
2019

Stagione Sportiva 2021 – 2022

COMUNICATO UFFICIALE N° 27

Del 02 Ottobre 2021

- Comunicazioni -

Calendari e Regolamenti MOLISE CUP 2^ Categoria –
 Calendari e Regolamenti MOLISE CUP UNDER 17 E UNDER 15 –

SOMMARIO

1. COMUNICAZIONI DELLA FIGC	450
A. PROTOCOLLO FIGC PER LA STAGIONE SPORTIVA 2021-2022 PER IL CALCIO DILETTANTISTICO E GIOVANILE	450
B. EMERGENZA COVID-19: INTEGRAZIONI AL PROTOCOLLO FIGC PER LA STAGIONE 2021-2022	450
C. EMERGENZA COVID-19: PROTOCOLLO FIGC, I CHIARIMENTI PER L'AVVIO DELLA STAGIONE 2021/2022	450
D. SCHEMA RIASSUNTIVO PROTOCOLLO SANITARIO	450
2.COMUNICAZIONI DELLA L.N.D	450
A. COMUNICATI UFFICIALI S.S. 2021/2022	450
B. CIRCOLARI S.S. 2021/2022	450
3. COMUNICAZIONI DEL C.R. MOLISE	
A. VARIAZIONI DATE DI INIZIO ATTIVITA' DELLA S.S. 2021/2022 – TABELLA RIEPILOGATIVA	451
B. CAMPIONATO JUNIORES UNDER 19, UNDER 17, UNDER 15, SERIE C DI CALCIO A 5 FEMMINILE	451
C. MOLISE CUP 2^ CATEGORIA	
D. MOLISE CUP UNDER 17 UNDER 17 S.S. 2021/2022 – 11^ EDIZIONE	
E. MOLISE CUP UNDER 15 S.S. 2021/2022 – 11^ EDIZIONE	
3.1. SEGRETERIA	
A. MOLISE CUP 2^ CATEGORIA – MOLISE CUP U17 – MOLISE CUP U.15 TERMINAZIONE GARE	
B. VARIAZIONI DEFINITIVE INTERESSANTI I CAMPI, GLI ORARI ED I GIORNI DI GIUOCO DELLE GARE INTERNE	
. C. VARIAZIONI PROVVISORIE INTERESSANTI I CAMPI, GLI ORARI ED I GIORNI DI GIUOCO DELLE GARE INTERNE	
D. PEC OBBLIGATORIA PER TUTTE LE SOCIETÀ DILETTANTISTICHE A PARTIRE DAL 1° LUGLIO 2021	
E. CALENDARI DEI CAMPIONATI DELLA STAGIONE SPORTIVA 2021/2022: DESIDERATA DELLE SOCIETA'	487
3.3. COMUNICAZIONI DELLA DIVISIONE CALCIO A 5	488
3.4. PROGRAMMI GARE	494
A. PROSECUZIONE DELLE GARE SOSPESE	
B. PROGRAMMA DELLE GARE DI RECUPERO	
C. VARIAZIONE DEFINITIVA DELL' ORARIO DI GIUOCO	495
D. VARIAZIONI DEFINITIVE DEL GIORNO DI GIUOCO	
E. VARIAZIONE DEFINITIVA DELL' ORARIO DI GIUOCO	
F VARIAZIONE PROVVISORIA DELL' ORARIO DI GIUOCO	496
G. VARIAZIONE DEFINITIVA DEL CAMPO DI GIUOCO	
H. COPPA ITALIA DILETTANTI – ABBINAMENTI OTTAVI FINALE	
I. VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE DEL 02/03 10 2021	
L. PROGRAMMA GARE DEL 06 OTTOBRE 2021	
M. PROGRAMMA GARE DEL 09 E 10 OTTOBRE 2021	

1. COMUNICAZIONI DELLA FIGC

- A.PROTOCOLLO FIGC PER LA STAGIONE SPORTIVA 2021-2022 PER IL CALCIO DILETTANTISTICO E GIOVANILE
- B.EMERGENZA COVID-19: INTEGRAZIONI AL PROTOCOLLO FIGC PER LA STAGIONE 2021-2022
- C.EMERGENZA COVID-19: PROTOCOLLO FIGC, I CHIARIMENTI PER L'AVVIO DELLA STAGIONE 2021/2022
- D. <u>SCHEMA RIASSUNTIVO PROTOCOLLO SANITARIO</u>

2. COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.

A. COMUNICATI UFFICIALI S.S. 2021/2022

Comunicato Ufficiale n. 117 LND	CU n.89/A FIGC - Modifica art. 16 bis, NOIF
Comunicato Ufficiale n. 118 LND	CU n.90/A FIGC - Proroga Organi Giustizia Sportiva Territoriale

B. CIRCOLARI S.S. 2021/2022

Circolare n. 39	Decisioni del Tribunale Nazionale Antidoping	
-----------------	--	--

3. COMUNICAZIONI DEL C.R. MOLISE

A. VARIAZIONI ALLE DATE DI INIZIO ATTIVITA' DELLA STAGIONE SPORTIVA 2021/2022 – TABELLA RIEPILOGATIVA

Il C.R. Molise, tenute presente le decisioni assunte al riguardo e comunicate nel precedente paragrafo, ritiene opportuno riportare di seguito si riporta la tabella riepilogativa, opportunamente modificata.

CAMPIONATI DILETTANTISTICI	DATA INIZIO ATTIVITÀ	CAMPIONATI E TORNEI SGS	DATA INIZIO ATTIVITÀ
2° CATEGORIA	24 OTTOBRE 2021	UNDER 15	24 OTTOBRE 2021
JUNIORES PROVINCIALE	10 ottobre 2021	ALLIEVI REGIONALI C5	Da definire
FEMMINILE SERIE C	16 ottobre 2021 GIOVANISSIMI REGIONALI C5		Da definire
CALCIO A 5 SERIE C	09 OTTOBRE 2021	ALLIEVI PROVINCIALI	Da definire
CALCIO A 5 FEMMINILE	CIO A 5 FEMMINILE Da indicare		Da definire
CALCIO A 5 JUNIORES	30 ottobre 2021	ESORDIENTI PROVINCIALI	Da definire
COPPA ITALIA CALCIO 5 FEMMINILE	16 ottobre 2021	PULCINI PROVINCIALI	Da definire
UNDER 17	24 OTTOBRE 2021	PRIMI CALCI – PICCOLI AMICI	Da definire

B. CAMPIONATO JUNIORES UNDER 19, UNDER 17, UNDER 15, SERIE C DI CALCIO A 5 FEMMINILE

Si comunica che a seguito delle continue variazioni agli organici dei campionati in titolo il CR Molise non ha ancora definito l'elenco delle società partecipanti nella corrente stagione sportiva a tali competizioni. Si informa però che in queste ore si stanno definendo e completando gli organici, pertanto a breve sarà pubblicato il tutto.

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.1. STAGIONE SPORTIVA 2021/2022 – REGOLAMENTO 4[^] EDIZIONE:

Il C.R. Molise ricordato quanto già pubblicato sul Comunicato Ufficiale n. 23 relativamente all'elenco delle società iscritte alla **MOLISE CUP 2^ Categoria** nonché ai gironi ed al calendario della manifestazione, di seguito rende noto il Regolamento integrale, approvato dal Consiglio Direttivo del C.R. Molise., della "Molise Cup 2^ Categoria – 4^ Edizione – che prenderà il via sabato 02 / domenica 03 Ottobre uu.ss..

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.2. FORMULA DI SVOLGIMENTO

Il Consiglio Direttivo del C.R. Molise, al fine di rendere più avvincente ed interessante la competizione, ricordato che la stessa, da questa stagione, è riservata solo alle società iscritte al Campionato di Seconda Categoria, ha disposto di approvare la formula di svolgimento come di seguito riportata.

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.3. COMPOSIZIONE DEI GIRONI E SVOLGIMENTO 1[^] FASE

Preliminarmente le **35 squadre iscritte al Campionato di SECONDA Categoria** partecipanti alla Molise Cup 2[^] Categoria sono state suddivise in **9 minigironi** dei quali **8** composti da **4** squadre e **1** composto da **3** squadre.

I gironi sono stati assemblati per vicinanza territoriale.

La competizione prevede, per il primo turno, la formula del girone all'italiana con gare di sola andata che si disputeranno domenica 03 ottobre (1^ giornata), domenica 10 ottobre (2^ giornata) e domenica 7 ottobre 2021 (3^ giornata).

Ovviamente, qualora intervenissero accordi preliminari tra le società sarà possibile anche variare le date sopra indicate.

Ogni squadra dovrà affrontare le altre squadre inserite nel girone in gare regolamentari da 90 minuti ciascuna

Il calendario delle gare è stato compilato tenendo conto delle disponibilità dei campi forniti e delle richieste avanzate da ciascuna società.

Questa la composizione dei gironi della prima fase della Molise Cup di Seconda Categoria:

Girone A	Girone B	Girone C	Girone D
Atletik Mignano	Longano Calcio	Carovilli	Chaminade A.S.D.
Paumas	Monteroduni	Real Pettoranello	Oratino
Rufrae Presenzano	U.S.Fornelli	Pescolanciano	S. Angelo
	Olimpic Isernia	Villa San Michele	Vis Castelpetroso

Girone E	Girone F	Girone G	Girone H
Boys Morcone Campol.	Fossaltese	Hermes Toro	Roseto
Fiamma Folgore	Roccavivara	Polisportiva Guglionesi	San Giovanni in G.
Morcone	Salcito	Munxhufuni	Santeliana
Mirabello Calcio	Sporting Club Nuoto	Ripabottoni	Tufara

Girone I		
Difesa Grande Porticone		
Frentania		
Portocannone 1993		
San Giorgio		

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.4. PRIMO TURNO (OTTAVI DI FINALE)

Il Regolamento per il 1° turno (ottavi di finale) della "Molise Cup" di Seconda Categoria 2021/2022 prevede che alla fine di ogni incontro vi debba essere sempre una squadra vincente: in caso di parità al termine dei 90 minuti regolamentari, infatti, saranno effettuati DIRETTAMENTE ed alternativamente cinque tiri di rigore; perdurando la situazione di parità si procederà ad oltranza (Regola 10 delle Regole del Giuoco).

I punti per ogni singolo incontro saranno così assegnati e saranno utilizzati per compilare la classifica che determinerà la 1[^] classificata di ciascun girone qualificata al secondo turno:

- 3 (tre) punti per la vittoria al termine dei 90'
- § 2 (due) punti per la vittoria ai calci di rigore

La classifica così composta determinerà l'accesso delle squadre prime e seconde classificate di ciascun girone alla seconda fase (ottavi di finale) della Molise Cup 2[^] Categoria.

In caso di parità di punteggio tra due o più squadre, per il passaggio al turno successivo, trattandosi di manifestazione a svolgimento rapido, in deroga all'art. 51 delle N.O.I.F. ed al Regolamento in vigore presso il C.R. Molise, relativo alle promozioni alle categorie superiori e/o al passaggio al turno successivo di tutte le competizioni regionali, per la determinazione della squadra qualificata al primo posto del girone, sarà compilata una successiva graduatoria tra le squadre interessate (c.d. classifica avulsa) per la quale saranno tenuti in considerazione, nell'ordine, i seguenti valori:

- Risultato scontro/i diretto/i;
- b differenza reti calcolata al termine dei 90' regolamentari degli incontri interessati;
- > numero di reti realizzate al termine dei 90' regolamentari degli incontri interessati;
- b differenza reti calcolata al termine dei 90' regolamentari di tutti gli incontri della 1^ fase;
- > numero di reti calcolata al termine dei 90' regolamentari di tutti gli incontri della 1^ fase;
- Migliore posizione nella Coppa Disciplina della Manifestazione;
- Sorteggio (che sarà effettuato presso la Segreteria del Comitato Regionale Molise alla presenza di almeno un rappresentante delle squadre interessate che saranno espressamente invitate).

Le squadre prime classificate di ciascun girone saranno inserite in una graduatoria (graduatoria A; le squadre seconde classificate di ciascun girone saranno inserite in una seconda graduatoria (graduatoria B).

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.5. SECONDO TURNO (QUARTI DI FINALE)

La seconda fase (quarti di finale) prevede una nuova fase a gironi. Le diciotto formazioni qualificate dal primo turno verranno suddivise in tre gironi, nei quali saranno inserite sei squadre nel rispetto della posizione di classifica conseguita da ciascuna società al termine della prima fase. In ciascun girone saranno inserite tre prime classificate e tre seconde classificate:

Questa la composizione dei tre gironi dei quarti di finale

girone Azzurro:	1^	Α
	1^	D
	1^	G
	2^	В
	2^	F
	2^	ı
girone Rosso:	1^	В
	1^	Ε
	1^	Н
	2^	C
	2^	D

girone Verde: 1° C

1^ F 1^ I 2^ A 2^ E 2^ H

Anche la seconda fase (quarti di finale) sarà svolta con la formula a gironi, con gare di sola andata. Nella compilazione del calendario delle gare nei tre gironi della seconda fase le tre società classificate dal 1° posto nei gironi della prima fase godranno del vantaggio di disputare tre partite in casa; le seconde classificate ne disputeranno due sole. Le date di disputa delle cinque giornate della seconda fase saranno successivamente indicate.

Anche in questa fase della "Molise Cup" di Seconda Categoria 2021/2022 prevede che alla fine di ogni incontro vi debba essere sempre una squadra vincente: in caso di parità al termine dei 90 minuti regolamentari, infatti, saranno effettuati **DIRETTAMENTE** ed alternativamente cinque tiri di rigore; perdurando la situazione di parità si procederà ad oltranza (Regola 10 delle Regole del Giuoco). I punti per ogni singolo incontro dei quarti di finale saranno così assegnati e saranno utilizzati per compilare la classifica che determinerà la 1[^] e la 2[^] classificata di ciascun girone qualificate al terzo turno:

- § 3 (tre) punti per la vittoria al termine dei 90'
- § 2 (due) punti per la vittoria ai calci di rigore
- 0 (zero) punti per la sconfitta al termine dei 90'

In caso di parità di punteggio tra due o più squadre, per il passaggio al turno successivo, trattandosi di manifestazione a svolgimento rapido, in deroga all'art. 51 delle N.O.I.F. ed al Regolamento in vigore presso il C.R. Molise, relativo alle promozioni alle categorie superiori e/o al passaggio al turno successivo di tutte le competizioni regionali, per la determinazione della squadra qualificata al primo posto del girone, sarà compilata una successiva graduatoria tra le squadre interessate (c.d. classifica avulsa) per la quale saranno tenuti in considerazione, nell'ordine, i seguenti valori, relativi ai risultati delle gare della Seconda fase:

- Risultato scontro/i diretto/i;
- > differenza reti calcolata al termine dei 90' regolamentari degli incontri interessati;
- > numero di reti realizzate al termine dei 90' regolamentari degli incontri interessati;
- b differenza reti calcolata al termine dei 90' regolamentari di tutti gli incontri della 2^ fase;
- > numero di reti calcolata al termine dei 90' regolamentari di tutti gli incontri della 2^ fase;
- Migliore posizione nella Coppa Disciplina della Manifestazione:
- Sorteggio (che sarà effettuato presso la Segreteria del Comitato Regionale Molise alla presenza di almeno un rappresentante delle squadre interessate che saranno espressamente invitate).

Accederanno al turno successivo (semifinali) le tre squadre vincitrici dei rispettivi gironi e la migliore seconda classificata nella specifica graduatoria che sarà compilata tra le tre seconde classificate nel rispetto dei criteri sopra descritti.

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.6. TERZO TURNO (SEMIFINALI)

Le quattro squadre qualificate dal secondo turno (quarti di finale) si affronteranno con gare di **andata** e **ritorno** ad eliminazione diretta e le date di disputa saranno successivamente individuate.

Gli abbinamenti saranno determinati dalla posizione di classifica acquisita al termine della seconda fase. Sarà compilata una graduatoria tra le tre società prime classificate, nel rispetto dei criteri individuati per la compilazione delle classifiche dei gironi dei quarti di finale. La squadra meglio classificata tra le seconde incontrerà la squadra qualificatasi come migliore seconda. Le squadre classificate al 2° ed al 3° posto tra le tre prime si incontreranno tra loro. Questi gli abbinamenti delle semifinali:

Semifinale n.1 (S1)	La squadra meglio classificata nella graduatoria tra le tre vincitrici dei tre gironi dei quarti di finale i finale affronterà la squadra qualificata come migliore seconda nei tre gironi dei quarti di finale
Semifinale n.2 (S2)	La squadra seconda classificata nella graduatoria tra le tre vincitrici dei tre gironi dei quarti di finale affronterà la squadra terza qualificata nella predetta graduatoria tra le tre prime dei quarti di finale.

Si ricorda che la gara di ritorno dei quarti di finale, nel rispetto di quanto stabilito dal Regolamento della manifestazione, riportato nel successivo specifico paragrafo, sarà disputata sul campo della società tra le due abbinate che avrà realizzato il miglior risultato sportivo nella seconda fase a gironi (quarti di finale). Nello specifico, per la semifinale n. 1 la partita di ritorno sarà disputata sul campo della migliore prima classificata; nella semifinale n. 2 la partita di ritorno sarà disputata sul campo della squadra seconda classificata nella graduatoria tra le tre prime.

Risulterà vincente la squadra che nel corso dei due incontri avrà realizzato il maggior numero di punti. Qualora al termine della gara di ritorno risultasse una situazione di parità di punti, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti. Perdurando la situazione di parità, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti in trasferta. Qualora al termine della gara risultasse una situazione di parità, si disputeranno due tempi supplementari da 15' ciascuno. Verificandosi ulteriore parità, l'arbitro procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti.

Accederanno al turno successivo (finale) le due squadre vincitrici dei rispettivi incontri

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.7. QUARTO TURNO (Finale)

Le due squadre vincitrici dei confronti di semifinale si affronteranno, in gara unica, in campo neutro e in data che saranno successivamente indicati. Risulterà vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti. Qualora al termine della gara risultasse una situazione di parità, si disputeranno due tempi supplementari da 15' ciascuno. Verificandosi ulteriore parità, l'arbitro procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti. (Art.10 Regole del Giuoco).

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.8. TEMPO DI ATTESA - MANCATA PRESENTAZIONE SOCIETA'

Il tempo di attesa di ciascuna gara di tutte le fasi della Molise Cup 2[^] Categoria è fissato in 45 minuti (fatta eccezione per il periodo nel quale è prevista la riduzione del tempo di attesa,

così come sarà deliberato dallo scrivente Comitato). In caso di mancata presentazione o rinuncia al proseguimento di una gara da parte di una Società nel tempo di attesa fissato, senza alcuna valida motivazione, la stessa sarà esclusa dal prosieguo della competizione e sanzionata con un'ammenda di € 200,00 comminata dal Giudice Sportivo Territoriale. La stessa società, inoltre, sarà tenuta a versare alla società avversaria l'indennizzo di mancato incasso, dell'importo di € 50,00, qualora l'assenza si verifichi in gare in trasferta. Analoghe sanzioni saranno adottate qualora una società si ritiri dal campo senza autorizzazione e senza portare regolarmente a termine la gara.

A tutte le società affrontate e/o da affrontare dalle società escluse nelle eventuali gare disputate precedentemente e in quelle, eventualmente da disputare nella fase a gironi, sarà assegnata la vittoria per 3-0 e se ne terrà conto ai fini della compilazione della classifica del girone di competenza.

Appare comunque superfluo specificare che qualora la società esclusa abbia già disputato delle gare che sul campo sono terminate con un risultato più vantaggioso del 3-0 per la sua avversaria, sarà considerato il risultato più vantaggioso.

L'esclusione dalla competizione, ovviamente verrà decretata anche in caso di rinuncia a gara o abbandono del campo senza autorizzazione in occasione delle gare dei turni successivi al primo.

Nel caso in cui la mancata presentazione dovesse verificarsi dal Secondo Turno in poi, la società assente sarà eliminata dalla manifestazione mentre la società avversaria sarà automaticamente promossa al turno successivo.

Anche in questo caso, inoltre, la Società assente sarà esclusa dal prosieguo dalla competizione e sanzionata con un'ammenda di € 200,00 comminata dal Giudice Sportivo Territoriale e sarà tenuta a versare alla società avversaria l'indennizzo di mancato incasso, dell'importo di € 50,00 qualora l'assenza si verifichi in gare in trasferta.

Nel caso in cui le società presentino all'arbitro una lista di gara contenente un numero di calciatori inferiore a quello previsto per il campionato di competenza (undici per i campionati di Calcio ad 11 e cinque per i campionati di Calcio a 5), e la relativa gara, non portata regolarmente a termine, venga decisa dal Giudice Sportivo Territoriale ai sensi dell'art. 10 C.G.S., le stesse società saranno sanzionate con ammende il cui importo sarà commisurato alla metà della somma della prima ammenda prevista per il campionato di competenza. L'eventuale seconda recidiva sarà sanzionata con un'ammenda pari alla metà della 2^ rinuncia. Successive eventuali recidive specifiche saranno sanzionate con un'ammenda pari alla metà della 3^ rinuncia.

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.9. PARTECIPAZIONE DI SOCIETÀ E DI TESSERATI IN QUALITÀ DI CALCIATORI

Hanno titolo a partecipare alla 4^ edizione della "Molise Cup 2^ Categoria" le società regolarmente iscritte al Campionato di 2^ Categoria nella stagione sportiva in corso. In quanto attività ufficiale del Comitato Regionale Molise, alla "Molise Cup" – 4^ edizione - possono prendere parte soltanto calciatori regolarmente tesserati per la stagione sportiva 2021/2022 per società affiliate alla FIGC-LND, senza alcuna limitazione di impiego in relazione all'età massima, che abbiano compiuto anagraficamente il 15° anno di età nel rispetto delle condizioni previste dall'art. 34 - comma 3 - delle N.O.I.F.

Nelle gare della 4[^] edizione della Molise Cup 2 Categoria non è previsto alcun obbligo di impiego di calciatori "giovani".

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.10. IDENTIFICAZIONE E SOSTITUZIONE DEI CALCIATORI

I calciatori inseriti nella distinta di gara, potranno rispettare la numerazione da 1 a 18 ai sensi del comma 1 dell'art. 72 NOIF.

Si ricorda anche che anche per la corrente stagione sportiva, in via sperimentale, ai calciatori partecipanti ai campionati e a tutte le competizioni dilettantistiche, è concesso, in deroga al sopramenzionato art. 72 NOIF, di indossare una maglietta personalizzata con un numero da 1 a 99, (non necessariamente progressivo) così come dettagliatamente

specificato nello specifico paragrafo più avanti riportato.

Si precisa, altresì, che non è previsto che le maglie da giuoco dei calciatori dilettanti siano personalizzate con il cognome di ciascun calciatore così come avviene invece nei campionati professionistici.

I calciatori partecipanti alla Molise Cup 1[^] Categoria saranno riconosciuti dal direttore di gara secondo le consuete procedure, così come prescritto dall'Art. 71 delle NOIF che di seguito si riporta integralmente:

"L'arbitro, prima di ammettere nel recinto di giuoco i calciatori, deve controllare che i dati dei documenti di identificazione corrispondano a quelli trascritti nell'elenco di gara. Deve altresì provvedere ad identificarli in uno dei seguenti modi:

- a) attraverso la propria personale conoscenza;
- b) mediante un documento di riconoscimento in corso di validità rilasciato dalle Autorità competenti ovvero fotocopia autenticata dal Comune di residenza o da altra Autorità all'uopo legittimata o da un Notaio;
- c) mediante una fotografia autenticata dal Comune di residenza o da altra Autorità all'uopo legittimata o da un Notaio;
- d) mediante apposite tessere (o attestazioni sostitutive) eventualmente rilasciate, anche in modo telematico, dalle Leghe, dal Settore per l'Attività Giovanile e Scolastica, dalla Divisione Calcio Femminile e dai Comitati

Durante lo svolgimento delle gare della "Molise Cup" sarà possibile effettuare, ai sensi dell'ART. 74 comma 2 NOIF, cinque sostituzioni indipendentemente dal ruolo ricoperto.

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.11. ARBITRI

Ciascuna gara sarà diretta da un arbitro federale, designato dal CRA Molise. Le Società ospitanti dovranno mettere a disposizione degli arbitri almeno quattro palloni di gioco regolamentari n. 5. Solo la gara di finale, come già avvenuto nelle scorse stagioni sportive, sarà diretta da una terna arbitrale designata dal CRA Molise.

C. MOLISE CUP 2[^] Categoria

C.12. DISCIPLINA SPORTIVA

La disciplina sportiva delle gare della Molise Cup di 2° Categoria - è demandata agli Organi Disciplinari del Comitato Regionale Molise. I provvedimenti disciplinari adottati nei confronti di calciatori in relazione a gare di Molise Cup di 2° Categoria che comportino la sanzione della squalifica per una o più giornate, devono essere scontati nella medesima competizione (Molise Cup di 2° Categoria).

Al calciatori, trattandosi di manifestazione a svolgimento rapido, nel rispetto dell'art. 19, comma 5 del Codice di Giustizia Sportiva, sarà comminata la squalifica per una gara ogni due ammonizioni (SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE II INFR.). Le ammonizioni subite nelle varie fasi della MOLISE CUP 2[^] Categoria, saranno cumulate tra loro.

L'espulsione comporterà l'automatica squalifica per un incontro, salvo diverse decisioni disciplinari adottate dal Giudice Sportivo Territoriale e comunicate tempestivamente alle Società interessate attraverso la pubblicazione del Comunicato Ufficiale.

Nel rispetto delle disposizioni e procedure relative alle competizioni a rapido svolgimento, per la Molise Cup 2[^] Categoria, inoltre, vige la seguente regolamentazione:

le decisioni di carattere tecnico adottate dal Giudice Sportivo Territoriale in ordine al risultato delle gare sono inappellabili;

- i provvedimenti disciplinari, quando consentito, sono appellabili in secondo grado innanzi alla Corte Sportiva d'Appello a Livello Territoriale, le cui decisioni non sono ulteriormente impugnabili, così come previsto dal vigente Codice di Giustizia Sportiva;
- i provvedimenti disciplinari relativi alle gare della "Molise Cup 2[^] Categoria" 2020/2021, che comportino la sanzione della squalifica **per una o più gare** nei confronti di calciatori devono essere scontati solo ed esclusivamente nell'ambito delle gare della "Molise Cup 2[^] Categoria" medesima;
- la squalifica a tempo determinato deve essere scontata nell'ambito dell'attività ufficiale della Società con la quale risulta tesserato il calciatore.
- Si comunica che le ammonizioni riportate nelle gare delle varie fasi della Molise Cup 2^ Categoria saranno cumulate tra loro e le eventuali squalifiche per recidività saranno comminate in applicazione del comma 5 dell'art. 19 del C.G.S. e pertanto, i calciatori incorrono in una giornata di squalifica ogni due ammonizioni trattandosi di competizione a svolgimento rapido
- Il tempo di attesa di ciascuna gara è fissato in 45 minuti (il normale tempo di durata di un tempo della partita), fatta eccezione per il periodo nel quale è prevista la riduzione del tempo di attesa, così come sarà deliberato dallo scrivente Comitato. In caso di mancata presentazione ad una gara da parte di una Società nel tempo di attesa fissato, senza alcuna valida motivazione, la stessa sarà esclusa dalla competizione e sanzionata con un'ammenda di € 200,00 comminata dal Giudice Sportivo. La stessa società, inoltre, sarà tenuta a versare alla società avversaria l'indennizzo di mancato incasso, dell'importo di € 50,00, qualora l'assenza si verifichi in gare in trasferta.
- ♦ A tutte le società affrontate e/o da affrontare dalle società escluse nelle eventuali gare disputate precedentemente e in quelle, eventualmente da disputare nella fase a gironi, sarà assegnata la vittoria per 3-0 e se ne terrà conto ai fini della compilazione della classifica del girone di competenza.
- Appare comunque superfluo specificare che qualora la società esclusa abbia già disputato delle gare che sul campo sono terminate con un risultato più vantaggioso del 3-0 per la sua avversaria, sarà considerato il risultato più vantaggioso.
- L'esclusione dalla competizione, ovviamente verrà decretata anche in caso di rinuncia a gara o abbandono del campo senza autorizzazione in occasione delle gare dei turni successivi al primo.
- Relativamente alle modalità previste per la presentazione di eventuali reclami, non esclusi quelli eventualmente relativi alla posizione irregolare di calciatori che abbiano preso parte a gare, compresa quella di finale regionale, ferme restando le altre modalità e prescrizioni di cui al vigente Codice di Giustizia Sportiva, sono operative le norme emanate al riguardo dalla F.I.G.C., relativamente all'abbreviazione dei termini e riportate sul C.U. 50/A pubblicato in data 04/08/2021 e riportato, pari data, sul C.U. n. 66 LND, che in allegato è stato pubblicato al C.U. n. 8 del 6 agosto u.s. dello scrivente Comitato Regionale, il cui testo, ad ogni buon conto, si ritiene opportuno riportare integralmente di seguito:

ABBREVIAZIONE DEI TERMINI PROCEDURALI DINANZI AGLI ORGANI DI GIUSTIZIA SPORTIVA PER LE GARE DELLE FASI REGIONALI DI COPPA ITALIA, DI COPPA REGIONE E COPPA PROVINCIA ORGANIZZATE DAI COMITATI REGIONALI DELLA LEGA NAZIONALE DILETTANTI (stagione sportiva 2021/2022)

Il Presidente Federale

- preso atto della richiesta pervenuta dalla Lega Nazionale Dilettanti avente ad oggetto l'abbreviazione dei termini dei procedimenti dinanzi ai Giudici Sportivi Territoriali e alla Corte Sportiva di Appello a livello territoriale, relativi alle gare delle fasi regionali di Coppa Italia, Coppa Regione, e Coppa Provincia organizzate dai Comitati Regionali della LND (stagione sportiva 2021/2022);
- ritenuto che i calendari delle gare sopra citate, impongono la necessità di un provvedimento

che abbrevi i termini dei sopra richiamati procedimenti al fine di consentire la disputa delle gare delle fasi regionali sopra citate;

- visto l'art. 49, comma 12 del Codice di Giustizia Sportiva;
- visti gli artt. di cui al Titolo III, Capo I e Capo II, Sezione II del Codice di Giustizia Sportiva;
- visti, nello specifico, gli artt. 66, comma 1, lett. b), 67, 76, 77 e 78 del Codice di Giustizia Sportiva;

delibera

di stabilire, per i procedimenti introdotti ai sensi degli artt. 66, comma 1, lett. b), 67, 76, 77 e 78 incardinati dalla data di pubblicazione del presente comunicato sino al termine delle competizioni sopra citati, le seguenti abbreviazioni di termini:

- 1) per i procedimenti in prima istanza presso i Giudici Sportivi territoriali presso i Comitati Regionali instaurati su ricorso della parte interessata:
- il termine per presentare il preannuncio di ricorso, unitamente al contributo e al contestuale invio alla controparte di copia della dichiarazione di preannuncio di reclamo, è fissato entro le ore 12.00 del giorno successivo allo svolgimento della gara;
- il termine entro cui deve essere depositato il ricorso presso la segreteria del Giudice Sportivo e trasmesso, ad opera del ricorrente, alla controparte è fissato alle ore 18.00 del giorno successivo a quello in cui si è svolta la gara;
- il termine per presentare eventuali ulteriori memorie o controdeduzioni per i procedimenti instaurati su ricorso di parte è ridotto entro le ore 12.00 del giorno della pronuncia. il termine entro cui il Giudice è tenuto a pronunciarsi è fissato alle ore 18.00 del giorno successivo a quello in cui è stato depositato il ricorso. La decisione viene pubblicata entro lo stesso giorno in cui è stata adottata.
- 2) per i procedimenti di ultima istanza presso la Corte sportiva di Appello a livello territoriale:
- il termine per presentare il preannuncio di reclamo, unitamente al contributo e alla eventuale richiesta di copia dei documenti, è fissato alle ore 24:00 del giorno in cui è stata pubblicata la decisione:
- il termine entro cui deve essere depositato il ricorso presso la segreteria della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale e trasmesso, ad opera del ricorrente, alla controparte è fissato alle ore 24:00 del giorno successivo alla pubblicazione della decisione che si intende impugnare ovvero del giorno stesso della ricezione della copia dei documenti;
- il termine entro cui la controparte può ottenere copia dei documenti, ove ne faccia richiesta, è fissato alle ore 12:00 del giorno successivo a quello in cui ha ricevuto la dichiarazione con la quale viene preannunciato il reclamo;
- il termine entro cui il Presidente della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale fissa l'udienza in camera di consiglio, è fissato a 2 giorni dal deposito del reclamo;
- il termine entro cui deve tenersi l'udienza dinanzi alla Corte Sportiva di Appello a livello territoriale è fissato a 3 giorni dal deposito del reclamo;
- il termine entro cui il reclamante e gli altri soggetti individuati dal Presidente della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale, ai quali è stato comunicato il provvedimento di fissazione, possono fare pervenire memorie e documenti è fissato alle ore 12:00 del giorno precedente della data fissata per l'udienza;
- al termine dell'udienza che definisce il giudizio viene pubblicato il dispositivo della decisione.

3) Il deposito di ricorsi, del preannuncio di reclamo, del reclamo e controdeduzioni dovrà esser effettuato a mezzo pec o telefax, comunque, esser depositato presso la sede del Comitato Regionale nei termini sopra precisati.

Ove l'atto debba esser comunicato alla controparte, è onere del reclamante la trasmissione nei termini di cui sopra a mezzo pec o telefax.

Gli importi dei contributi per l'accesso alla giustizia sportiva sono fissati: in € 78,00 per i reclami al Giudice Sportivo Territoriale; in € 130,00 per quelli alla Corte Sportiva di Appello Federale.

C.13. CALENDARIO SINTETICO PRIMA FASE MOLISE CUP DI 2º CATEGORIA S.S. 2021/2022

Di Seguito si pubblica il calendario sintetico delle tre giornate di gara della MOLISE CUP di Seconda Categoria che, ricordiamo prenderà nel fine settimana 2/3 ottobre p.v.

CALENDARIO SINTETICO PRIMA FASE

Gir		ornata 21 ore 15.30		ornata 021 ore 15.30	3° Giornata 17 ottobre 2021 ore 15.	
A	Atletik Mignano	Paumas	Paumas	Rufrae Presenzano	Rufrae Presenzano	Atletik Mignano
	RIPOSA	Rufrae Presenzano	RIPOSA	Atletik Mignano	RIPOSA	Paumas
В	Monteroduni	Olimpic Isernia S.Agapito	Olimpic Isernia S.Agapito	Longano Calcio	Longano Calcio	Monteroduni
В	U.S. Fornelli	Longano Calcio	U.S. Fornelli	Monteroduni	Olimpic Isernia S.Agapito	U.S. Fornelli
С	Pescolanciano	Carovilli	Pescolanciano	Real Pettoranello	Carovilli	Real Pettoranello
	Real Pettoranello	Villa San Michele	Villa San Michele	Carovilli	Villa San Michele	Pescolanciano
D	Oratino A.S.D.	Chaminade A.S.D.	Oratino A.S.D.	Vis Castelpetroso	Chaminade A.S.D.	Vis Castelpetroso
	Vis Castelpetroso	U.S. Sant Angelo	U.S. Sant Angelo	Chaminade A.S.D.	U.S. Sant Angelo	Oratino A.S.D.
E	Fiamma Folgore	Mirabello Calcio	Mirabello Calcio	Boys Morcone Campolattaro	Boys Morcone Campolattaro	Fiamma Folgore
	Morcone Calcio	Boys Morcone Campolattaro	Morcone Calcio	Fiamma Folgore	Mirabello Calcio	Morcone Calcio
F	Roccavivara	Fossaltese	Roccavivara	Salcito	Fossaltese	Salcito
	Salcito	Sporting Club Nuoto	Sporting Club Nuoto	Fossaltese	Sporting Club Nuoto	Roccavivara
G	Munxhufuni	Hermes Toro	Polisportiva Guglionesi	Munxhufuni	Hermes Toro	Polisportiva Guglionesi
G	Ripabottoni F.C.	Polisportiva Guglionesi	Ripabottoni F.C.	Hermes Toro	Munxhufuni	Ripabottoni F.C.
н	S.Giovanni in Galdo	Santeliana	Roseto	S.Giovanni in Galdo	Santeliana	Roseto
-	Tufara	Roseto	Tufara	Santeliana	S.Giovanni in Galdo	Tufara
	Frentania	Portocannone 1993	Portocannone 1993	Difesa Grande Porticone	Difesa Grande Porticone	Frentania
'	San Giorgio	Difesa Grande Porticone	San Giorgio	Frentania	Portocannone 1993	San Giorgio

C.14. CALENDARIO ESTESO PRIMA FASE MOLISE CUP DI 2[^] CATEGORIA S.S. 2021/2022

Di Seguito si pubblica il calendario delle tre giornate di gara della MOLISE CUP di Seconda Categoria che, ricordiamo prenderà nel fine settimana 2/3 ottobre p.v.

CALENDARIO PER ESTESO

	Molise Cup di Seconda Categoria - Prima Fase Gare della 1 ^a Giornata del 1 ^a Turno - Incontri del 03/10/2021					
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO			
A	ATLETIK MIGNANO - PAUMAS	COMUNALE, VIA - MIGNANO MONTELUNGO (CE)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
	RIPOSA - RUFRAE PRESENZANO					
В	Monteroduni - Olimpic Isernia S.Agapito	A. BELTRANTE, VIA CELESTINO V - MACCHIA D'ISERNIA (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
	U.S. FORNELLI - LONGANO CALCIO	COMUNALE, VIA PETRARA - FORNELLI (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
С	PESCOLANCIANO - CAROVILLI	COMUNALE, VIA NINO BIXIO - PESCOLANCIANO (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
	REAL PETTORANELLO - VILLA SAN MICHELE	COMUNALE, LOC. TAVERNA - PETTORANELLO DEL MOLISE (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
D	ORATINO A.S.D CHAMINADE A.S.D.	COMUNALE, C.DA CASALICCHIO - ORATINO (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30			
, D	Vis Castelpetroso - U.S. Sant Angelo	La Pescara, Via - Castelpetroso (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
E	FIAMMA FOLGORE - MIRABELLO CALCIO	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30			
_	MORCONE CALCIO - BOYS MORCONE COMUNALE, C.DA PIANA MORCONE LOC. S.ERAS - MORCONE (BN)		DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
F	ROCCAVIVARA - FOSSALTESE	CUPELLO, VIA CUPELLO - ROCCAVIVARA (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
	SALCITO - SPORTING CLUB NUOTO	SELVOTTA, C.DA SELVOTTA - SALCITO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
6	Munxhufuni - Hermes Toro	CORUNDOLI, VIA - MONTECILFONE (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
G	RIPABOTTONI F.C POLISPORTIVA GUGLIONESI	PANTANO, VIA E. LALLI - BONEFRO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
ų	S.GIOVANNI IN GALDO - SANTELIANA	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
Н	Tufara - Roseto	S. GIOVANNI EREMITA, VIA - TUFARA (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
	Frentania - Portocannone 1993	COMUNALE, VIALE CAMPO SPORTIVO - SERRACAPRIOLA (FG)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
ı	SAN GIORGIO - DIFESA GRANDE PORTICONE	COMUNALE, VIA - CHIEUTI (FG)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30			

		Cup di Seconda Categoria - Prima Fase Giornata del 1° Turno - Incontri del 10/10/2021	
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
A	PAUMAS - RUFRAE PRESENZANO	COMUNALE, VIA - PIETRAVAIRANO (CE)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
	RIPOSA - ATLETIK MIGNANO		
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - LONGANO CALCIO	A. BELTRANTE, VIA CELESTINO V - MACCHIA D'ISERNIA (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
Б	U.S. FORNELLI - MONTERODUNI	COMUNALE, VIA PETRARA - FORNELLI (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
С	PESCOLANCIANO - REAL PETTORANELLO	COMUNALE, VIA NINO BIXIO - PESCOLANCIANO (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
C	VILLA SAN MICHELE - CAROVILLI	F. Di Tella, Via Per Il Cimitero - Vastogirardi (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
6	ORATINO A.S.D VIS CASTELPETROSO	COMUNALE, C.DA CASALICCHIO - ORATINO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30
D	U.S. SANT ANGELO - CHAMINADE A.S.D.	La Pescara, Via - Castelpetroso (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
E	MIRABELLO CALCIO - BOYS MORCONE CAMPOLATTARO	COMUNALE, C.DA PIANE - MIRABELLO SANNITICO (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
	MORCONE CALCIO - FIAMMA FOLGORE	COMUNALE, C.DA PIANA MORCONE LOC. S.ERAS - MORCONE (BN)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
F	Roccavivara - Salcito	CUPELLO, VIA CUPELLO - ROCCAVIVARA (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
F	Sporting Club Nuoto - Fossaltese	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30
G	Polisportiva Guglionesi - Munxhufuni	COMUNALE, VIA DANTE ALIGHIERI - GUGLIONESI (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30
G	RIPABOTTONI F.C HERMES TORO	PANTANO, VIA E. LALLI - BONEFRO (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
н	ROSETO - S.GIOVANNI IN GALDO	S. Rocco, Loc. Paduli - Roseto Valfortore (FG)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
	Tufara - Santeliana	S. GIOVANNI EREMITA, VIA - TUFARA (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
	PORTOCANNONE 1993 - DIFESA GRANDE PORTICONE	Stadio Dei Pini, Via Madonna Grande - Portocannone (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30
	SAN GIORGIO - FRENTANIA	COMUNALE, VIA - CHIEUTI (FG)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30

	Molise Cup di Seconda Categoria - Prima Fase Gare della 3^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 17/10/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
A	RUFRAE PRESENZANO - ATLETIK MIGNANO	Comunale, Via Brecciale - Presenzano (CE)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
	RIPOSA - PAUMAS			
В	Longano Calcio - Monteroduni	COMUNALE, VIA - LONGANO (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - U.S. FORNELLI	A. BELTRANTE, VIA CELESTINO V - MACCHIA D'ISERNIA (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
С	CAROVILLI - REAL PETTORANELLO	COMUNALE, VIA - CAROVILLI (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
	VILLA SAN MICHELE - PESCOLANCIANO	F. Di Tella, Via Per Il Cimitero - Vastogirardi (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
D	CHAMINADE A.S.D VIS CASTELPETROSO	V. PINTO, LOC. S. ANTONIO - BUSSO (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
	U.S. SANT ANGELO - ORATINO A.S.D.	La Pescara, Via - Castelpetroso (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
E	Boys Morcone Campolattaro - Fiamma Folgore	La Guardiola, Contrada Toppi - Campolattaro (BN)	SABATO 17/10/2021 ORE 15.30	
	MIRABELLO CALCIO - MORCONE CALCIO	COMUNALE, C.DA PIANE - MIRABELLO SANNITICO (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
F	Fossaltese - Salcito	COMUNALE, C.DA LISCIARO - FOSSALTO (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
	SPORTING CLUB NUOTO - ROCCAVIVARA	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	SABATO 17/10/2021 ORE 15.30	
	HERMES TORO - POLISPORTIVA GUGLIONESI	HERMES, C.DA COLLE RANELLO - TORO (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
G	MUNXHUFUNI - RIPABOTTONI F.C.	CORUNDOLI, VIA - MONTECILFONE (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
	SANTELIANA - ROSETO	PANTANO, VIA E. LALLI - BONEFRO (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
Н	S.GIOVANNI IN GALDO - TUFARA	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
	DIFESA GRANDE PORTICONE - FRENTANIA	S. Maria Degli Angeli, Via - Termoli (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
	PORTOCANNONE 1993 - SAN GIORGIO	STADIO DEI PINI, VIA MADONNA GRANDE - PORTOCANNONE (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	

C.15. DISPONIBITA' CAMPI DI GIOCO DELLA MOLISE CUP DI 2º CATEGORIA S.S. 2021/2022

Di segiuito lo specchietto riportante la disponibilità degli impianti di giuoco delle società partecipanti alla Molise Cup di Seconda Categoria :

Gir	Società	Campo di Gioco	Giorno di Gioco
Α	ATLETIK MIGNANO	Comunale, Via - Mignano Montelungo (CE)	Domenica Federale
E	BOYS MORCONE CAMP.	La Guardiola, Contrada Toppi - Campolattaro (BN)	Sabato Federale
С	CAROVILLI	Comunale, Via - Carovilli (IS)	Domenica Federale
D	CHAMINADE A.S.D.	V. Pinto, Loc. S. Antonio - Busso (CB)	Domenica Federale
1	DIF. GRANDE PORTICONE	S. Maria Degli Angeli, Via - Termoli (CB)	Domenica Federale
Ε	FIAMMA FOLGORE	Nuovo Antistadio, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	Sabato 2° turno
F	FOSSALTESE	Comunale, C.da Lisciaro - Fossalto (CB)	Domenica Federale
ı	FRENTANIA	Comunale, Viale Campo Sportivo - Serracapriola (FG)	Domenica Federale
G	HERMES TORO	Hermes, C.da Colle Ranello - Toro (CB)	Domenica Federale
В	LONGANO CALCIO	Comunale, Via - Longano (IS)	Domenica Federale
E	MIRABELLO CALCIO	Comunale, C.da Piane - Mirabello Sannitico (CB)	Domenica Federale
В	MONTERODUNI	A. Beltrante, Via Celestino V - Macchia d'Isernia (IS)	Domenica Federale
E	MORCONE CALCIO	Comunale, C.da Piana Morcone Loc. S.Eras - Morcone (BN)	Domenica Federale
G	MUNXHUFUNI	Corundoli, Via - Montecilfone (CB)	Domenica Federale
В	OLIMPIC IS. S.AGAPITO	A. Beltrante, Via Celestino V - Macchia d'Isernia (IS)	Domenica Federale
D	ORATINO A.S.D.	Comunale, C.da Casalicchio - Oratino (CB)	Sabato Federale
Α	PAUMAS	Comunale, Via - Pietravairano (CE)	Domenica Federale
С	PESCOLANCIANO	Comunale, Via Nino Bixio - Pescolanciano (IS)	Domenica Federale
G	POL. GUGLIONESI	Comunale, Via Dante Alighieri - Guglionesi (CB)	Sabato Federale
	PORTOCANNONE 1993	Stadio Dei Pini, Via Madonna Grande - Portocannone (CB)	Domenica Federale
С	REAL PETTORANELLO	Comunale, Loc. Taverna - Pettoranello del Molise (IS)	Domenica Federale
G	RIPABOTTONI F.C.	Pantano, Via E. Lalli - Bonefro (CB)	Domenica Federale
F	ROCCAVIVARA	Cupello, Via Cupello - Roccavivara (CB)	Domenica Federale
Н	ROSETO	S. Rocco, Loc. Paduli - Roseto Valfortore (FG)	Domenica Federale
Α	RUFRAE PRESENZANO	Comunale, Via Brecciale - Presenzano (CE)	Domenica Federale
Н	S.GIOVANNI IN GALDO	Nuovo Antistadio, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	Domenica Federale
F	SALCITO	Selvotta, C.da Selvotta - Salcito (CB)	Domenica Federale
	SAN GIORGIO	Comunale, Via - Chieuti (FG)	Sabato Federale
Н	SANTELIANA	Pantano, Via E. Lalli - Bonefro (CB)	Domenica Federale
F	SPORTING CLUB NUOTO	Nuovo Antistadio, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	Sabato 2° turno
Н	TUFARA	S. Giovanni Eremita, Via - Tufara (CB)	Domenica Federale
В	U.S. FORNELLI	Comunale, Via Petrara - Fornelli (IS)	Domenica Federale
D	U.S. SANT ANGELO	La Pescara, Via - Castelpetroso (IS)	Domenica Federale
<i>C</i>	VILLA SAN MICHELE	F. Di Tella, Via Per Il Cimitero - Vastogirardi (IS)	Domenica Federale
D	VIS CASTELPETROSO	La Pescara, Via - Castelpetroso (IS)	Domenica Federale

D. MOLISE CUP UNDER 17

STAGIONE SPORTIVA 2021/2022 - 11^ EDIZIONE:

(INIZIO DOMENICA 3 OTTOBRE 2021)

Il Consiglio Direttivo del C.R. Molise

- ricordato quanto già pubblicato nello specifico paragrafo più avanti riportato nel presente Comunicato Ufficiale relativamente all'elenco delle società iscritte Campionato regionale Under 17:
- Ricordato che la partecipazione alla Molise Cup Under 17 è obbligatoria per le società iscritte al campionato regionale Under 17;

Ha approvato

- Il seguente regolamento della 11[^] edizione della MOLISE CUP UNDER 17, nonché la composizione dei gironi e il calendario della manifestazione che prenderà il via sabato 02/ domenica 03 Ottobre pp.vv.

D.1. REGOLAMENTO

Le 16 società iscritte al Campionato Regionale Under 17 che parteciperanno alla 11[^] edizione della Molise Cup Under 17 sono state suddivise in quattro gironi composti ciascuno da **quattro** squadre.

Relativamente ai limiti di età, si ritiene opportuno ricordare che:

- ➤ Alla Molise Cup Under 17, equiparata al Campionato Regionale Under 17, possono partecipare i calciatori nati dal 1° gennaio 2005 al 31 Dicembre 2006 o che abbiano compiuto anagraficamente il 14° anno di età;
- nelle gare della competizione in oggetto non è consentita l'utilizzazione di calciatori fuori quota.

Si comunica anche che nelle gare in cui non è prevista la designazione di assistenti dell'arbitro, le Società devono mettere a disposizione dell'arbitro, un dirigente o, meglio ancora, un calciatore tesserato incaricato di svolgere funzioni di assistente all'arbitro. Tale calciatore dovrà essere inserito nella distinta che viene presentata all'arbitro prima dell'inizio della gara, in cui vanno indicati, inoltre, i calciatori di riserva (non più di sei nel caso in cui sia utilizzato come assistente dell'arbitro un calciatore, da considerare anch'esso riserva). Soltanto i calciatori inseriti nella distinta di gara, indipendentemente dalla funzione ricoperta (calciatore di riserva o assistente dell'arbitro), possono sostituire i calciatori impiegati all'inizio della gara, fermo restando il limite delle sette sostituzioni.

Un calciatore inizialmente schierato in campo può, nel prosieguo della gara, essere impiegato come assistente dell'arbitro purché non sia stato espulso.

Ferma restando l'assoluta impossibilità, da parte dell'arbitro, di far disputare la gara qualora la Società o le Società a tanto non provvedano (nel qual caso viene inflitta la sanzione della perdita della gara con il risultato di 0-3 ed un punto di penalizzazione in classifica per la rinuncia), l'eventuale affidamento di compiti di assistente dell'arbitro a soggetti squalificati, inibiti o, comunque non aventi titolo, comporta la punizione sportiva della perdita della gara con il risultato di 0-3 ovvero il riconoscimento del risultato conseguito sul campo dalla squadra avversaria, se migliore agli effetti della differenza reti.

Nel corso delle gare di tutte le fasi della Molise Cup Under 17, equiparata al Campionato Regionale Under 17, è consentita la sostituzione di massimo sette calciatori indipendentemente dal ruolo ricoperto:

- nella distinta che viene presentata all'arbitro prima dell'inizio della gara possono essere indicati non più di 7 calciatori di riserva compreso il giocatore incaricato di svolgere funzioni di assistente all'arbitro, nel caso in cui è previsto il suo utilizzo durante la gara;
- soltanto i calciatori inseriti nella distinta di gara, indipendentemente dalla funzione ricoperta (calciatore di riserva o assistente dell'arbitro), possono sostituire i calciatori impiegati all'inizio della gara nel rispetto delle modalità illustrate nel paragrafo specifico, fermo restando il limite delle sette sostituzioni.

L'inosservanza di tale disposizione comporta l'applicazione della sanzione della perdita della gara con il risultato di 0-3 o con il risultato eventualmente conseguito sul campo dalla squadra avversaria, se migliore agli effetti della differenza reti.

La formula di svolgimento della **Molise Cup Under 17** 2021/2022 prevede che si svolga in quattro fasi principali: **1^ fase** (ottavi di finale), **2^ fase** (quarti di finale); **3^ fase** (semifinali) e **4^ fase** (finale).

Nella 1^ fase (eliminatoria) sono previste tre giornate di gara da disputarsi, rispettivamente, **domenica 03 ottobre, domenica 10 ottobre** e **domenica 17 dicembre 2021** con partite di sola andata tra tutte le squadre inserite nei gironi di competenza.

Con l'occasione si ricorda che le gare del Campionato Under 17 (e logicamente anche le gare della rispettiva Molise Cup) avranno la durata di 90 minuti (due tempi da 45')

D.2. PRIMO TURNO (OTTAVI DI FINALE) COMPOSIONE DEI GIRONI - PRIMO TURNO

II C.R. Molise, preso atto delle richieste di partecipazione alla **MOLISE CUP UNDER 17** ha definito la composizione dei gironi della prima fase della **MOLISE CUP UNDER 17** che ricordiamo avrà inizio sabato 2/domenica 3 ottobre 2021. Questi i gironi:

Girone A	Girone B	Girone C	Girone D
Aesernia Fraterna	Città di Isernia S. Leucio	Chaminade A.S.D.	Adriatica Campomarino
Aurora Alto Casertano	Olimpic Is. S.Agapito	Polisportiva AM Juvenes	Polisp. Kalena 1924
Football Club Matese	Olympia Agnonese	Real Guglionesi	S.S. Pietro e Paolo
U.S. Venafro	Virtus Bojano 2011	Sanniti Calcio CB	Sporting Petacciato

Il Regolamento della MOLISE CUP Under 17 prevede che al termine di tutte le gare delle fasi a girone vi debba essere sempre una squadra vincente: in caso di parità al termine dei tempi regolamentari (90 minuti), pertanto, saranno effettuati DIRETTAMENTE ed alternativamente cinque tiri di rigore; perdurando la situazione di parità si procederà ad oltranza (Regola 10 delle Regole del Giuoco).

Al termine della disputa di tutte le gare in calendario saranno stilate le classifiche assegnando i seguenti punteggi:

- § 3 (tre) punti per la vittoria al termine dei tempi regolamentari (90 minuti);
- 2 (due) punti per la vittoria ai calci di rigore;
- ♦ 0 (zero) punti per la sconfitta al termine dei tempi regolamentari (90 minuti).

In caso di parità di punteggio nei gironi eliminatori, tra due o più squadre, per il passaggio al turno successivo, trattandosi di manifestazione a svolgimento rapido, in deroga all'art. 51 delle N.O.I.F. ed al Regolamento in vigore presso il C.R. Molise, relativo alle promozioni alle

Categorie superiori e/o al passaggio al turno successivo di tutte le competizioni regionali, per la determinazione della squadra qualificata, sarà compilata una successiva graduatoria tra le squadre interessate (c.d. classifica avulsa) per la quale saranno tenuti in considerazione, nell'ordine, i seguenti valori:

- Risultato scontro/i diretto/i:
- differenza reti calcolata al termine dei 90' regolamentari degli incontri interessati;
- > numero di reti realizzate al termine dei 90' regolamentari degli incontri interessati;
- b differenza reti calcolata al termine dei 90' regolamentari di tutti gli incontri della 1^ fase;
- > numero di reti calcolata al termine dei 90' regolamentari di tutti gli incontri della 1^ fase;
- > Migliore posizione nella Coppa Disciplina della Manifestazione;
- Sorteggio (che sarà effettuato presso la Segreteria del Comitato Regionale Molise alla presenza di almeno un rappresentante delle squadre interessate che saranno espressamente invitate).

Il Regolamento della Molise Cup Under 17, inoltre, prevede che al termine della prima fase, siano compilate anche due distinte graduatorie. La prima graduatoria (A) sarà compilata tra le quattro società prime classificate; la seconda graduatoria (B) sarà compilata tra le quattro società seconde classificate. Le due graduatorie di merito saranno compilate utilizzando i seguenti parametri:

- punteggio conseguito;
- differenza reti generale calcolata al termine dei 90' regolamentari;
- > numero di reti realizzate calcolata al termine dei 90' regolamentari;
- > posizione nella Coppa Disciplina della Manifestazione;
- eventuale Sorteggio (che sarà effettuato presso la Segreteria del Comitato Regionale Molise alla presenza di almeno un rappresentante delle squadre interessate che saranno espressamente invitate).

Le due graduatorie così compilate saranno utilizzate per la composizione degli abbinamenti della seconda fase così come di seguito viene specificato.

Il risultato sportivo conseguito da ciascuna squadra al termine delle gare dei gironi del primo turno determinerà l'ordine di disputa delle gare dei successivi turni (QUARTI DI FINALE) e (SEMIFINALI), così come dettagliatamente chiarito nello specifico paragrafo C.1.B. che viene riportato più avanti.

D.3. QUARTI DI FINALE E SEMIFINALI: ABBINAMENTI ED ORDINE DI DISPUTA DELLE GARE

Gli abbinamenti e l' ordine di disputa delle gare del **SECONDO TURNO** (Quarti Di Finale) e del **TERZO TURNO** (Semifinali) saranno determinati dal risultato sportivo conseguito da ciascuna delle otto squadre qualificate al termine delle gare dei gironi del primo turno. **Le due distinte** graduatorie saranno stilate nel rispetto dei seguenti criteri:

- 1) punti conquistati;
- 2) migliore differenza reti generale;
- 3) maggior numero di reti realizzate;
- 4) minor numero di reti subite;
- 5) migliore posizione nella Coppa Disciplina della manifestazione,

Gli abbinamenti del 2[^] turno (quarti di finale) in applicazione delle due graduatorie (la graduatoria A riservata alle prime classificate, la graduatoria B riservata alle seconde classificate) di cui sopra, prevede che la migliore prima affronti la peggiore seconda e, a scalare, saranno composti gli altri abbinamenti:

Questi gli abbinamenti:

1^A - 4^B 2^A - 3^B 3^A - 2^B 4^A - 1^B

Unica preclusione prevista sarà che in questa fase non si incontrino tra loro società provenienti dallo stesso girone di appartenenza della prima fase (ottavi di finale). Qualora, per il meccanismo degli abbinamenti sopra descritto, dovesse verificarsi un'evenienza simile, l'abbinamento della squadra, tra le due meglio classificata, avverrà con la squadra peggio classificata immediatamente successiva nella graduatoria delle seconde. Ovviamente, viceversa la squadra peggio classificata tra le due prenderà il posto, nell'abbinamento successivo, la squadra che l'ha sostituita.

Gli abbinamenti del 3[^] turno (semifinali) saranno determinati dalla posizione conseguita nella graduatoria (C) compilata, tra le quattro qualificate alle semifinali, nel rispetto dei criteri individuati per la compilazione delle graduatorie A e B.

Nei quarti di finale, e nelle semifinali, la squadra tra le due abbinate meglio piazzata nelle graduatorie di merito godrà del vantaggio di disputare la gara di ritorno sul proprio impianto di giuoco.

D.4. SECONDO TURNO (QUARTI DI FINALE)

Le otto squadre qualificate dal primo turno – ottavi di finale – si affronteranno con gare di **andata** e **ritorno** ad eliminazione diretta in date che saranno successivamente individuate. Gli abbinamenti saranno i seguenti:

Quarto n.1 (Q1)	eliminatorio) dalla prima tase attroptera la quarta classificata pella gradulatoria. El	
Quarto n.2 (Q2)	arrone eliminatorio) della prima tase attroptera la terza classificata pella aradiiatoria. R	
Quarto n.3 (Q3) La squadra terza classificata nella graduatoria A (riservata alle prime di ciascun eliminatorio) dalla prima fase affronterà la seconda classificata nella graduato (riservata alle seconde di ciascun girone eliminatorio).		
Quarto n.4 (Q1) La squadra quarta classificata nella graduatoria A (riservata alle prime di ciascun gir eliminatorio) dalla prima fase affronterà la prima classificata nella graduatoria (riservata alle seconde di ciascun girone eliminatorio).		

Ovviamente nei soprariportati abbinamenti si escludono gli abbinamenti delle squadre provenienti dallo stesso girone così come sopra specificato nel precedente specifico paragrafo.

Si ricorda che le gare di ritorno dei quarti di finale, nel rispetto di quanto stabilito dal Regolamento della manifestazione, riportato nel precedente specifico paragrafo, saranno disputate sul campo delle società prime classificate.

Risulterà vincente la squadra che nel corso dei due incontri avrà realizzato il maggior numero di punti. Qualora al termine della gara di ritorno risultasse una situazione di parità di punti, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti. Perdurando la situazione di parità, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti in trasferta. Qualora al termine della gara risultasse una situazione di parità, si disputeranno due tempi supplementari da 15' ciascuno. Verificandosi ulteriore parità, l'arbitro procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti.

Accederanno al turno successivo le quattro squadre vincitrici dei rispettivi incontri.

D.5. TERZO TURNO (SEMIFINALI)

Le quattro squadre qualificate dal secondo turno – quarti di finale – si affronteranno con gare di **andata** e **ritorno** ad eliminazione diretta in date che saranno successivamente individuate.

Tra le quattro squadre qualificate alle semifinali sarà compilata una graduatoria (C) nel rispetto dei criteri individuati per la compilazione delle graduatorie A e B. Gli abbinamenti saranno determinati dalla posizione conseguita nella predetta graduatoria C. Gli abbinamenti saranno i seguenti:

Semifinale n.1 (S1)	La squadra prima classificata nella graduatoria C affronterà la quarta classificata nella stessa graduatoria.
Semifinale n.2 (S2)	La squadra seconda classificata nella graduatoria C affronterà la terza classificata nella stessa graduatoria.

Si ricorda che la gara di ritorno delle semifinali, nel rispetto di quanto stabilito dal Regolamento della manifestazione, riportato nel precedente specifico paragrafo sarà disputata sul campo della società tra le due abbinate che avrà realizzato il miglior risultato sportivo nella prima fase a gironi (ottavi di finale) nel rispetto della **graduatoria C.**

Risulterà vincente la squadra che nel corso dei due incontri avrà realizzato il maggior numero di punti. Qualora al termine della gara di ritorno risultasse una situazione di parità di punti, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti. Perdurando la situazione di parità, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti in trasferta. Qualora al termine della gara risultasse una situazione di parità, si disputeranno due tempi supplementari da 10' ciascuno. Verificandosi ulteriore parità, l'arbitro procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti.

Accederanno alla gara di finale le due squadre vincitrici dei rispettivi incontri.

D.6. QUINTO TURNO (GARA DI FINALE)

Le 2 squadre qualificate, vincenti le semifinali, si affronteranno in gara unica di finale da disputarsi in campo neutro e in data da indicare. La gara prevede la disputa di due tempi regolamentari di 45 minuti ciascuno. Qualora risultasse perfetta parità al termine della gara, verranno effettuati 2 tempi supplementari di 15' ciascuno e, qualora al termine dei tempi supplementari si dovesse verificare ulteriore situazione di parità, si procederà all'esecuzione dei Tiri di rigore secondo le modalità previste dalla Regola 10 delle "Regole del Giuoco".

D.7. DISPOSIZIONI VARIE

Nel caso in cui una Società rinunci, per qualsiasi motivo, alla disputa di una gara di una qualsiasi della prima fase della Molise Cup Under 17 verranno applicate nei suoi confronti le sanzioni previste dal CGS (gara persa per 0 − 3 ed un punto di penalizzazione nella fase a girone; gara persa per 0 − 3, un punto di penalizzazione e conseguente esclusione dalla competizione in tutte le fasi successive alla prima). Alle società rinunciatarie verrà, inoltre applicata la sanzione pecuniaria di € 200,00.

Medesime sanzioni, ovviamente, verranno adottate anche nel caso di abbandono del campo senza autorizzazione.

Alla stessa Società, inoltre, può essere addebitato, oltre all' ammenda prevista, anche l'indennizzo per spese di organizzazione.

Ai fini della compilazione delle classifiche dei gironi interessati all'esclusione le eventuali gare da essa disputate precedentemente e le eventuali gare ancora da disputare della società esclusa saranno considerate vinte con il punteggio di 3-0 in favore delle società con le quali la società esclusa ha già disputato o avrebbe dovuto disputare le gare fissate in calendario.

Appare comunque superfluo specificare che qualora la società esclusa abbia già disputato delle gare che sul campo sono terminate con un risultato più vantaggioso del 3-0 per la sua avversaria, in classifica sarà considerato il risultato più vantaggioso.

Ovviamente nel confronti diretti con gare di andata e ritorno l' esclusione di una società comporterà l'automatica promozione dell'altra società sarà al turno successivo.

- ♦ Le gare di tutte le quattro fasi della MOLISE CUP Under 17 vengono disputate in due tempi di 45' ciascuno.
- ◆ Il tempo di attesa è fissato in misura pari alla durata di un tempo della gara cui è riferito, pertanto nel caso specifico della MOLISE CUP Under 17 il tempo di attesa è fissato in 45 minuti (fatta eccezione per il periodo nel quale è prevista la riduzione del tempo di attesa, così come sarà deliberato dallo scrivente Comitato).
- ◆ Le squadre che partecipano alla MOLISE CUP Under 17 hanno l'obbligo di utilizzare un allenatore abilitato dal Settore Tecnico, iscritto nei ruoli ufficiali dei tecnici e regolarmente tesserato per la stagione sportiva in corso. In presenza di casi particolari e di comprovate necessità, il Presidente del Comitato Regionale territorialmente competente, in accordo con il Presidente Regionale dell'AIAC, può consentire l'utilizzo di tecnici non qualificati che abbiano comunque frequentato corsi CONI-FIGC.
- ♦ Tutti i dirigenti ed i tecnici delle Società dovranno fare in modo che, sia all'inizio che alla fine di ogni confronto, i partecipanti salutino il pubblico e si salutino fra loro, stringendosi la mano.

D.8. GIUSTIZIA SPORTIVA

- Si comunica che le ammonizioni riportate nelle gare delle varie fasi della Molise Cup Under 17 saranno cumulate tra loro e le eventuali squalifiche per recidività saranno comminate in applicazione del vigente C.G.S. e pertanto, i calciatori incorrono in una giornata di squalifica ogni due ammonizioni trattandosi di competizione a svolgimento rapido.
 - Relativamente alle modalità previste per la presentazione di eventuali reclami, non esclusi quelli eventualmente relativi alla posizione irregolare di calciatori che abbiano preso parte a gare, compresa quella di finale regionale, ferme restando le altre modalità e prescrizioni di cui al vigente Codice di Giustizia Sportiva, sono operative le norme emanate al riguardo dalla F.I.G.C., relativamente all'abbreviazione dei termini e riportate sul C.U. 50/A pubblicato in data 04/08/2021 e riportato, pari data, sul C.U. n. 66 LND, che in allegato è stato pubblicato al C.U. n. 8 del 6 agosto u.s. dello scrivente Comitato Regionale, il cui testo, ad ogni buon conto, si ritiene opportuno riportare integralmente di seguito:

ABBREVIAZIONE DEI TERMINI PROCEDURALI DINANZI AGLI ORGANI DI GIUSTIZIA SPORTIVA PER LE GARE DELLE FASI REGIONALI DI COPPA ITALIA, DI COPPA REGIONE E COPPA PROVINCIA ORGANIZZATE DAI COMITATI REGIONALI DELLA LEGA NAZIONALE DILETTANTI (stagione sportiva 2021/2022)

Il Presidente Federale

- preso atto della richiesta pervenuta dalla Lega Nazionale Dilettanti avente ad oggetto l'abbreviazione dei termini dei procedimenti dinanzi ai Giudici Sportivi Territoriali e alla

Corte Sportiva di Appello a livello territoriale, relativi alle gare delle fasi regionali di Coppa Italia, Coppa Regione, e Coppa Provincia organizzate dai Comitati Regionali della LND (stagione sportiva 2021/2022);

- ritenuto che i calendari delle gare sopra citate, impongono la necessità di un provvedimento che abbrevi i termini dei sopra richiamati procedimenti al fine di consentire la disputa delle gare delle fasi regionali sopra citate;
- visto l'art. 49, comma 12 del Codice di Giustizia Sportiva;
- visti gli artt. di cui al Titolo III, Capo I e Capo II, Sezione II del Codice di Giustizia Sportiva;
- visti, nello specifico, gli artt. 66, comma 1, lett. b), 67, 76, 77 e 78 del Codice di Giustizia Sportiva;

delibera

di stabilire, per i procedimenti introdotti ai sensi degli artt. 66, comma 1, lett. b), 67, 76, 77 e 78 incardinati dalla data di pubblicazione del presente comunicato sino al termine delle competizioni sopra citati, le seguenti abbreviazioni di termini:

- 1) per i procedimenti in prima istanza presso i Giudici Sportivi territoriali presso i Comitati Regionali instaurati su ricorso della parte interessata:
- il termine per presentare il preannuncio di ricorso, unitamente al contributo e al contestuale invio alla controparte di copia della dichiarazione di preannuncio di reclamo, è fissato entro le ore 12.00 del giorno successivo allo svolgimento della gara;
- il termine entro cui deve essere depositato il ricorso presso la segreteria del Giudice Sportivo e trasmesso, ad opera del ricorrente, alla controparte è fissato alle ore 18.00 del giorno successivo a quello in cui si è svolta la gara;
- il termine per presentare eventuali ulteriori memorie o controdeduzioni per i procedimenti instaurati su ricorso di parte è ridotto entro le ore 12.00 del giorno della pronuncia.
- il termine entro cui il Giudice è tenuto a pronunciarsi è fissato alle ore 18.00 del giorno successivo a quello in cui è stato depositato il ricorso. La decisione viene pubblicata entro lo stesso giorno in cui è stata adottata.
- 2) per i procedimenti di ultima istanza presso la Corte sportiva di Appello a livello territoriale:
- il termine per presentare il preannuncio di reclamo, unitamente al contributo e alla eventuale richiesta di copia dei documenti, è fissato alle ore 24:00 del giorno in cui è stata pubblicata la decisione:
- il termine entro cui deve essere depositato il ricorso presso la segreteria della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale e trasmesso, ad opera del ricorrente, alla controparte è fissato alle ore 24:00 del giorno successivo alla pubblicazione della decisione che si intende impugnare ovvero del giorno stesso della ricezione della copia dei documenti;
- il termine entro cui la controparte può ottenere copia dei documenti, ove ne faccia richiesta, è fissato alle ore 12:00 del giorno successivo a quello in cui ha ricevuto la dichiarazione con la quale viene preannunciato il reclamo;
- il termine entro cui il Presidente della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale fissa l'udienza in camera di consiglio, è fissato a 2 giorni dal deposito del reclamo;
- il termine entro cui deve tenersi l'udienza dinanzi alla Corte Sportiva di Appello a livello territoriale è fissato a 3 giorni dal deposito del reclamo;
- il termine entro cui il reclamante e gli altri soggetti individuati dal Presidente della Corte

Sportiva di Appello a livello territoriale, ai quali è stato comunicato il provvedimento di fissazione, possono fare pervenire memorie e documenti è fissato alle ore 12:00 del giorno precedente della data fissata per l'udienza;

- al termine dell'udienza che definisce il giudizio viene pubblicato il dispositivo della decisione.
- 3) Il deposito di ricorsi, del preannuncio di reclamo, del reclamo e controdeduzioni dovrà esser effettuato a mezzo pec o telefax, comunque, esser depositato presso la sede del Comitato Regionale nei termini sopra precisati.

Ove l'atto debba esser comunicato alla controparte, è onere del reclamante la trasmissione nei termini di cui sopra a mezzo pec o telefax.

Gli importi dei contribuiti per l'accesso alla Giustizia Sportiva (già tassa reclamo) sono fissati così come segue:

- € 52,00 per i reclami al Giudice Sportivo Territoriale;
- € 62,00 per quelli alla Corte Sportiva di Appello Federale.

D.9. DIREZIONE DELLE GARE

Tutte le gare delle varie fasi della **Molise Cup Under 17** saranno dirette da un singolo arbitro designato dal Comitato Regionale Arbitri.

Ovviamente in tutte le gare in cui non è prevista la designazione di assistenti dell'arbitro, le Società devono mettere a disposizione dell'arbitro, un dirigente o, un calciatore, regolarmente tesserato, incaricato di svolgere funzioni di assistente all'arbitro. Esso dovrà essere inserito nella distinta di gara che viene presentata all'arbitro prima dell'inizio della gara, in cui vanno indicati, inoltre, i calciatori di riserva ed i dirigenti ammessi nel recinto di giuoco.

Ferma restando l'assoluta impossibilità, da parte dell'arbitro, di far disputare la gara qualora la Società o le Società a tanto non provvedano (nel qual caso viene inflitta la sanzione della perdita della gara con il risultato di 0-3 ed un punto di penalizzazione per la rinuncia), l'eventuale affidamento di compiti di assistente dell'arbitro a soggetti squalificati, inibiti o, comunque non aventi titolo, comporta la punizione sportiva della perdita della gara con il risultato di 0-3 ovvero il riconoscimento del risultato conseguito sul campo dalla squadra avversaria, se migliore agli effetti della differenza reti.

La gara valida quale finale Regionale della MOLISE CUP Under 17 invece, sarà diretta da <u>una terna arbitrale</u> specificamente designata dal Comitato Regionale Arbitri.

D.10. NORMATIVE FEDERALI

Per tutto quanto non contemplato o non indicato nei Regolamenti sopra riportati si fa espresso riferimento alle disposizioni regolamentari contenute nelle Norme Organizzative Interne della Federazione (NOIF), nel Codice di Giustizia Sportiva (CGS) e nel Regolamento della Lega Nazionale Dilettanti che possono essere consultati sul sito www.figc.it alla voce "norme" dove, a cura della stessa FIGC, vengono costantemente aggiornati delle modifiche e degli aggiornamenti che vengono adottati dal Consiglio Federale.

Parimenti e necessariamente, si richiama l'attenzione delle società sulle pubblicazioni di Comunicati e Circolari che costantemente vengono emanati dalla F.I.G.C. e/o dalla L.N.D. e che integrano, correggono e/o sostituiscono i predetti Regolamenti.

D.11. CALENDARIO SINTETICO PRIMA FASE MOLISE CUP UNDER 17 S.S. 2021/2022

Di Seguito si pubblica il calendario sintetico delle tre giornate di gara della MOLISE CUP UNDER 17 che, ricordiamo prenderà nel fine settimana 2/3 ottobre p.v.

Gir	1° Giornata		2° Giornata		3° Giornata	
	3 ottobre 2021 ore 15.30		10 ottobre 2021 ore 15.30		17 ottobre 2021 ore 15.30	
	Aurora Alto Casertano	Football Club Matese	Aurora Alto Casertano	Aesernia Fraterna	Aesernia Fraterna	Football Club Matese
A	U.S. Venafro	Aesernia Fraterna	Football Club Matese	U.S. Venafro	U.S. Venafro	Aurora Alto Casertano
В	Olimpic Isernia	Olympia	Citta di Isernia	Olimpic Isernia	Olympia	Citta di Isernia
	S.Agapito	Agnonese A.S.D.	S.Leucio	S.Agapito	Agnonese A.S.D.	S.Leucio
В	Virtus Bojano	Citta di Isernia	Virtus Bojano	Olympia	Olimpic Isernia	Virtus Bojano
	2011	S.Leucio	2011	Agnonese A.S.D.	S.Agapito	2011
С	Polisportiva AM	Sanniti Calcio	Polisportiva AM	Chaminade	Chaminade	Sanniti Calcio
	Juvenes	Campobasso	Juvenes	A.S.D.	A.S.D.	Campobasso
	Real Guglionesi	Chaminade A.S.D.	Sanniti Calcio Campobasso	Real Guglionesi	Real Guglionesi	Polisportiva AM Juvenes
	Polisportiva	Sporting	Adriatica	Polisportiva	Polisportiva	S.S. Pietro e
	Kalena 1924	Petacciato	Campomarino	Kalena 1924	Kalena 1924	Paolo
D	S.S. Pietro e	Adriatica	S.S. Pietro e	Sporting	Sporting	Adriatica
	Paolo	Campomarino	Paolo	Petacciato	Petacciato	Campomarino

D.12. CALENDARIO ESTESO PRIMA FASE MOLISE CUP UNDER 17 S.S. 2021/2022

Di Seguito si pubblica il calendario delle tre giornate di gara della MOLISE CUP Under 17 che, ricordiamo prenderà nel fine settimana 2/3 ottobre p.v.

	Molise Cup Allievi Under 17 - Prima Fase Gare della 1 [^] Giornata del 1 [°] Turno - Incontri del 03/10/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
A	AURORA ALTO CASERTANO - FOOTBALL CLUB MATESE	SAN PASQUALE, VIA SAN PASQUALE - PIETRAMELARA (CE)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 09.30	
	U.S. VENAFRO - AESERNIA FRATERNA	MARCHESE DEL PRETE, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.30	
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - OLYMPIA AGNONESE A.S.D.	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
	VIRTUS BOJANO 2011 - CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO	C.S. VARAZI, VIA MONTEVERDE - BOJANO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.30	
С	Polisportiva AM Juvenes - Sanniti Calcio Campobasso	COMUNALE, C.DA PIANE - MIRABELLO SANNITICO (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
	REAL GUGLIONESI - CHAMINADE A.S.D.	COMUNALE, VIA DANTE ALIGHIERI - GUGLIONESI (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
D	Polisportiva Kalena 1924 - Sporting Petacciato	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 16.00	
Ľ	S.S. PIETRO E PAOLO - ADRIATICA CAMPOMARINO	S. PIETRO APOSTOLO, VIA - TERMOLI (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	

	Molise Cup Allievi Under 17 - Prima Fase Gare della 2 [^] Giornata del 1° Turno - Incontri del 10/10/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
A	Aurora Alto Casertano - Aesernia	SAN PASQUALE, VIA SAN PASQUALE -	DOMENICA 10/10/2021	
	Fraterna	PIETRAMELARA (CE)	ORE 09.30	
A	FOOTBALL CLUB MATESE - U.S.	P. FERRANTE, VIA CAMPO SEPICCIANO -	SABATO 09/10/2021	
	VENAFRO	PIEDIMONTE MATESE (CE)	ORE 15.30	
В	CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - OLIMPIC	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE -	DOMENICA 10/10/2021	
	ISERNIA S.AGAPITO	ISERNIA (IS)	ORE 10.00	
В	VIRTUS BOJANO 2011 - OLYMPIA AGNONESE A.S.D.	C.S. VARAZI, VIA MONTEVERDE - BOJANO (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 10.30	
С	POLISPORTIVA AM JUVENES -	COMUNALE, C.DA PIANE - MIRABELLO	SABATO 09/10/2021	
	CHAMINADE A.S.D.	SANNITICO (CB)	ORE 15.30	
	SANNITI CALCIO CAMPOBASSO - REAL	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA	DOMENICA 10/10/2021	
	GUGLIONESI	PIANA - CAMPOBASSO (CB)	ORE 10.30	
D	Adriatica Campomarino - Polisportiva Kalena 1924	S. CRISTINA, VIALE MARCONI - CAMPOMARINO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30	
D	S.S. PIETRO E PAOLO - SPORTING PETACCIATO	S. PIETRO APOSTOLO, VIA - TERMOLI (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30	

	Molise Cup Allievi Under 17 - Prima Fase Gare della 3^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 17/10/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
A	AESERNIA FRATERNA - FOOTBALL CLUB MATESE	M. Castaldi, Loc. Chiusa - Roccaravindola (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 10.30	
	U.S. VENAFRO - AURORA ALTO CASERTANO	MARCHESE DEL PRETE, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 10.30	
В	OLYMPIA AGNONESE A.S.D CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO	CIVITELLE, VIALE CASTELNUOVO - AGNONE (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 10.00	
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - VIRTUS BOJANO 2011	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA (IS)	SABATO 16/10/2021 ORE 15.30	
С	CHAMINADE A.S.D SANNITI CALCIO CAMPOBASSO	V. PINTO, LOC. S. ANTONIO - BUSSO (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 15.30	
	REAL GUGLIONESI - POLISPORTIVA AM JUVENES	COMUNALE, VIA DANTE ALIGHIERI - GUGLIONESI (CB)	SABATO 16/10/2021 ORE 15.30	
D	Polisportiva Kalena 1924 - S.S. Pietro e Paolo	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA (CB)	SABATO 16/10/2021 ORE 16.00	
	SPORTING PETACCIATO - ADRIATICA CAMPOMARINO	Marchesi Battiloro, Via Adriatico - Petacciato (CB)	SABATO 16/10/2021 ORE 15.30	

D.13. DISPONIBITA' CAMPI DI GIOCO DELLA MOLISE CUP UNDER 17 S.S. 2021/2022

Di segiuito lo specchietto riportante la disponibilità degli impianti di giuoco delle società partecipanti alla Molise Cup Under 17:

CAMPI DI GIOCO

Gir	Società	Campo di Gioco	Giorno di Gioco
D	ADRIATICA CAMPOMARINO	S. Cristina, Viale Marconi - Campomarino (CB)	Sabato Federale
Α	AESERNIA FRATERNA	M. Castaldi, Loc. Chiusa - Roccaravindola (IS)	Domenica ore 10.30
Α	AURORA ALTO CASERTANO	San Pasquale, Via San Pasquale - Pietramelara (CE)	Domenica ore 09.30
С	CHAMINADE A.S.D.	V. Pinto, Loc. S. Antonio - Busso (CB)	Domenica Federale
В	CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO	Antistadio Lancellotta, C.da Le Piane - Isernia (IS)	Domenica ore 10.00
Α	FOOTBALL CLUB MATESE	P. Ferrante, Via Campo Sepicciano - Piedimonte Matese (CE)	Sabato Federale
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO	Antistadio Lancellotta, C.da Le Piane - Isernia (IS)	Sabato Federale
В	OLYMPIA AGNONESE A.S.D.	Civitelle, Viale Castelnuovo - Agnone (IS)	Domenica ore 10.00
С	POLISPORTIVA AM JUVENES	Comunale, C.da Piane - Mirabello Sannitico (CB)	Sabato ore 15.30
D	POLISPORTIVA KALENA 1924	Faidazzo, C.da Faidazzo - Casacalenda (CB)	Sabato ore 16.00
С	REAL GUGLIONESI	Comunale, Via Dante Alighieri - Guglionesi (CB)	Sabato ore 15.30
D	S.S. PIETRO E PAOLO	S. Pietro Apostolo, Via - Termoli (CB)	Sabato Federale
С	SANNITI CALCIO CAMPOBASSO	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	Domenica ore 10.30
D	SPORTING PETACCIATO	Marchesi Battiloro, Via Adriatico - Petacciato (CB)	Sabato ore 15.00
Α	U.S. VENAFRO	Marchese Del Prete, Via Pedemontana - Venafro (IS)	Domenica ore 10.30
В	VIRTUS BOJANO 2011	C.S. Varazi, Via Monteverde - Bojano (CB)	Domenica ore 10.30

E. MOLISE CUP UNDER 15 STAGIONE SPORTIVA 2021/2022 - 11^ EDIZIONE:

(INIZIO DOMENICA 3 OTTOBRE 2021)

Il Consiglio Direttivo del C.R. Molise

- ricordato quanto già pubblicato nello specifico paragrafo più avanti riportato nel presente Comunicato Ufficiale relativamente all'elenco delle società iscritte Campionato regionale UNDER 15;
- Ricordato che la partecipazione alla Molise Cup UNDER 15 è obbligatoria per le società iscritte al campionato regionale Under 17;

Ha approvato

- Il seguente regolamento della 11[^] edizione della **MOLISE CUP UNDER 15**, nonché la composizione dei gironi e il calendario della manifestazione che prenderà il via sabato 02/ domenica 03 Ottobre pp.vv.

E.1. REGOLAMENTO

Le 16 società iscritte al Campionato Regionale UNDER 15 che parteciperanno alla 11[^] edizione della **Molise Cup UNDER 15** sono state suddivise in quattro gironi composti ciascuno da **quattro** squadre.

Relativamente ai limiti di età, si ritiene opportuno ricordare che:

- ➢ Alla Molise Cup UNDER 15, equiparata al Campionato Regionale UNDER 15, possono partecipare i calciatori nati dal 1° gennaio 2007 al 31 Dicembre 2008 o che abbiano compiuto anagraficamente il 12° anno di età, nati nel 2009;
- nelle gare della competizione in oggetto non è consentita l'utilizzazione di calciatori fuori quota.

Si comunica anche che nelle gare in cui non è prevista la designazione di assistenti dell'arbitro, le Società devono mettere a disposizione dell'arbitro, un dirigente o, meglio ancora, un calciatore tesserato incaricato di svolgere funzioni di assistente all'arbitro. Tale calciatore dovrà essere inserito nella distinta che viene presentata all'arbitro prima dell'inizio della gara, in cui vanno indicati, inoltre, i calciatori di riserva (non più di sei nel caso in cui sia utilizzato come assistente dell'arbitro un calciatore, da considerare anch'esso riserva). Soltanto i calciatori inseriti nella distinta di gara, indipendentemente dalla funzione ricoperta (calciatore di riserva o assistente dell'arbitro), possono sostituire i calciatori impiegati all'inizio della gara, fermo restando il limite delle sette sostituzioni.

Un calciatore inizialmente schierato in campo può, nel prosieguo della gara, essere impiegato come assistente dell'arbitro purché non sia stato espulso.

Ferma restando l'assoluta impossibilità, da parte dell'arbitro, di far disputare la gara qualora la Società o le Società a tanto non provvedano (nel qual caso viene inflitta la sanzione della perdita della gara con il risultato di 0-3 ed un punto di penalizzazione in classifica per la rinuncia), l'eventuale affidamento di compiti di assistente dell'arbitro a soggetti squalificati, inibiti o, comunque non aventi titolo, comporta la punizione sportiva della perdita della gara con il risultato di 0-3 ovvero il riconoscimento del risultato conseguito sul campo dalla squadra avversaria, se migliore agli effetti della differenza reti.

Nel corso delle gare di tutte le fasi della Molise Cup UNDER 15, equiparata al Campionato Regionale UNDER 15, è consentita la sostituzione di massimo sette calciatori indipendentemente dal ruolo ricoperto:

- nella distinta che viene presentata all'arbitro prima dell'inizio della gara possono essere indicati non più di 7 calciatori di riserva compreso il giocatore incaricato di svolgere funzioni di assistente all'arbitro, nel caso in cui è previsto il suo utilizzo durante la gara;
- soltanto i calciatori inseriti nella distinta di gara, indipendentemente dalla funzione ricoperta (calciatore di riserva o assistente dell'arbitro), possono sostituire i calciatori impiegati all'inizio della gara nel rispetto delle modalità illustrate nel paragrafo specifico, fermo restando il limite delle sette sostituzioni.

L'inosservanza di tale disposizione comporta l'applicazione della sanzione della perdita della gara con il risultato di 0-3 o con il risultato eventualmente conseguito sul campo dalla squadra avversaria, se migliore agli effetti della differenza reti.

La formula di svolgimento della **Molise Cup UNDER 15** 2021/2022 prevede che si svolga in quattro fasi principali: **1^ fase** (ottavi di finale), **2^ fase** (quarti di finale); **3^ fase** (semifinali) e **4^ fase** (finale).

Nella 1^ fase (eliminatoria) sono previste tre giornate di gara da disputarsi, rispettivamente, **domenica 03 ottobre, domenica 10 ottobre** e **domenica 17 dicembre 2021** con partite di sola andata tra tutte le squadre inserite nei gironi di competenza.

Con l'occasione si ricorda che le gare del Campionato UNDER 15 (e logicamente anche le gare della rispettiva Molise Cup) avranno la durata di 70 minuti (due tempi da 35')

E.2. PRIMO TURNO (OTTAVI DI FINALE) COMPOSIONE DEI GIRONI - PRIMO TURNO (OTTAVI DI FINALE)

Il C.R. Molise, preso atto delle richieste di partecipazione alla **MOLISE CUP UNDER 15** ha definito la composizione dei gironi della prima fase della MOLISE CUP UNDER 15che ricordiamo avrà inizio sabato 2/domenica 3 ottobre 2021. Questi i gironi:

Girone A	Girone B	Girone C	Girone D
Aesernia Fraterna	Città di Isernia S. Leucio	Chaminade A.S.D.	Adriatica Campomarino
Aurora Alto Casertano	Olimpic Is. S.Agapito	Polisportiva AM Juvenes	Polisp. Kalena 1924
Football Club Matese	Olympia Agnonese	Real Guglionesi	S.S. Pietro e Paolo
U.S. Venafro	Virtus Bojano 2011	Sanniti Calcio CB	Sporting Petacciato

Il Regolamento della MOLISE CUP UNDER 15 prevede che al termine di tutte le gare delle fasi a girone vi debba essere sempre una squadra vincente: in caso di parità al termine dei tempi regolamentari (70 minuti), pertanto, saranno effettuati <u>DIRETTAMENTE</u> ed alternativamente cinque tiri di rigore; perdurando la situazione di parità si procederà ad oltranza (Regola 10 delle Regole del Giuoco).

Al termine della disputa di tutte le gare in calendario saranno stilate le classifiche assegnando i seguenti punteggi:

- § 3 (tre) punti per la vittoria al termine dei tempi regolamentari (70 minuti);
- 2 (due) punti per la vittoria ai calci di rigore;
- ♦ 0 (zero) punti per la sconfitta al termine dei tempi regolamentari (70 minuti).

In caso di parità di punteggio nei gironi eliminatori, tra due o più squadre, per il passaggio al turno successivo, trattandosi di manifestazione a svolgimento rapido, in deroga all'art. 51 delle N.O.I.F. ed al Regolamento in vigore presso il C.R. Molise, relativo alle promozioni alle Categorie superiori e/o al passaggio al turno successivo di tutte le competizioni regionali, per la determinazione della squadra qualificata, sarà compilata una successiva graduatoria tra le squadre interessate (c.d. classifica avulsa) per la quale saranno tenuti in considerazione, nell'ordine, i seguenti valori:

- > Risultato scontro/i diretto/i;
- > differenza reti calcolata al termine dei 70' regolamentari degli incontri interessati;
- numero di reti realizzate al termine dei 70' regolamentari degli incontri interessati;
- b differenza reti calcolata al termine dei 70' regolamentari di tutti gli incontri della 1^ fase;
- > numero di reti calcolata al termine dei 70' regolamentari di tutti gli incontri della 1^ fase;
- Migliore posizione nella Coppa Disciplina della Manifestazione;
- Sorteggio (che sarà effettuato presso la Segreteria del Comitato Regionale Molise alla presenza di almeno un rappresentante delle squadre interessate che saranno espressamente invitate).

Il Regolamento della Molise Cup UNDER 15, inoltre, prevede che al termine della prima fase, siano compilate anche due distinte graduatorie. La prima graduatoria (A) sarà compilata tra le quattro società prime classificate; la seconda graduatoria (B) sarà compilata tra le quattro società seconde classificate. Le due graduatorie di merito saranno compilate utilizzando i seguenti parametri:

- punteggio conseguito;
- differenza reti generale calcolata al termine dei 70' regolamentari;
- numero di reti realizzate calcolata al termine dei 70' regolamentari;
- posizione nella Coppa Disciplina della Manifestazione;
- eventuale Sorteggio (che sarà effettuato presso la Segreteria del Comitato Regionale Molise alla presenza di almeno un rappresentante delle squadre interessate che saranno espressamente invitate).

Le due graduatorie così compilate saranno utilizzate per la composizione degli abbinamenti della seconda fase così come di seguito viene specificato.

Il risultato sportivo conseguito da ciascuna squadra al termine delle gare dei gironi del primo turno determinerà l'ordine di disputa delle gare dei successivi turni (QUARTI DI FINALE) e (SEMIFINALI), così come dettagliatamente chiarito nello specifico paragrafo C.1.B. che viene riportato più avanti.

E.3. QUARTI DI FINALE E SEMIFINALI: ABBINAMENTI ED ORDINE DI DISPUTA DELLE GARE

Gli abbinamenti e l' ordine di disputa delle gare del **SECONDO TURNO** (Quarti Di Finale) e del **TERZO TURNO** (Semifinali) saranno determinati dal risultato sportivo conseguito da ciascuna delle otto squadre qualificate al termine delle gare dei gironi del primo turno. **Le due distinte graduatorie saranno stilate nel rispetto dei seguenti criteri:**

- 1) punti conquistati;
- 2) migliore differenza reti generale;
- 3) maggior numero di reti realizzate;
- 4) minor numero di reti subite;
- 5) migliore posizione nella Coppa Disciplina della manifestazione,

Gli abbinamenti del 2[^] turno (quarti di finale) in applicazione delle due graduatorie (la graduatoria A riservata alle prime classificate, la graduatoria B riservata alle seconde classificate) di cui sopra, prevede che la migliore prima affronti la peggiore seconda e, a scalare, saranno composti gli altri abbinamenti:

Questi gli abbinamenti:

Unica preclusione prevista sarà che in questa fase non si incontrino tra loro società provenienti dallo stesso girone di appartenenza della prima fase (ottavi di finale). Qualora, per il meccanismo degli abbinamenti sopra descritto, dovesse verificarsi un'evenienza simile, l'abbinamento della squadra, tra le due meglio classificata, avverrà con la squadra peggio classificata immediatamente successiva nella graduatoria delle seconde. Ovviamente, viceversa la squadra peggio classificata tra le due prenderà il posto, nell'abbinamento successivo, la squadra che l'ha sostituita.

Gli abbinamenti del 3[^] turno (semifinali) saranno determinati dalla posizione conseguita nella graduatoria (C) compilata, tra le quattro qualificate alle semifinali, nel rispetto dei criteri individuati per la compilazione delle graduatorie A e B.

Nei quarti di finale, e nelle semifinali, la squadra tra le due abbinate meglio piazzata nelle graduatorie di merito godrà del vantaggio di disputare la gara di ritorno sul proprio impianto di giuoco.

E.4. SECONDO TURNO (QUARTI DI FINALE)

Le otto squadre qualificate dal primo turno – ottavi di finale – si affronteranno con gare di **andata** e **ritorno** ad eliminazione diretta in date che saranno successivamente individuate. Gli abbinamenti saranno i seguenti:

Quarto n.1 (Q1) La squadra meglio classificata nella graduatoria A (riservata alle prime di ciascur eliminatorio) dalla prima fase affronterà la quarta classificata nella graduato (riservata alle seconde di ciascun girone eliminatorio).	
Quarto n.2 (Q2) La squadra seconda classificata nella graduatoria A (riservata alle prime di cias girone eliminatorio) dalla prima fase affronterà la terza classificata nella graduatoria (riservata alle seconde di ciascun girone eliminatorio).	
Quarto n.3 (Q3) La squadra terza classificata nella graduatoria A (riservata alle prime di ciascur eliminatorio) dalla prima fase affronterà la seconda classificata nella graduat (riservata alle seconde di ciascun girone eliminatorio).	
Quarto n.4 (Q1) La squadra quarta classificata nella graduatoria A (riservata alle prime di ciascur eliminatorio) dalla prima fase affronterà la prima classificata nella graduato (riservata alle seconde di ciascun girone eliminatorio).	

Ovviamente nei soprariportati abbinamenti si escludono gli abbinamenti delle squadre provenienti dallo stesso girone così come sopra specificato nel precedente specifico paragrafo. Si ricorda che le gare di ritorno dei quarti di finale, nel rispetto di quanto stabilito dal Regolamento della manifestazione, riportato nel precedente specifico paragrafo, saranno disputate sul campo delle società prime classificate.

Risulterà vincente la squadra che nel corso dei due incontri avrà realizzato il maggior numero di punti. Qualora al termine della gara di ritorno risultasse una situazione di parità di punti, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti. Perdurando la situazione di parità, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti in trasferta. Qualora al termine della gara risultasse una situazione di parità, si disputeranno due tempi supplementari da 10' ciascuno. Verificandosi ulteriore parità, l'arbitro procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti.

Accederanno al turno successivo le quattro squadre vincitrici dei rispettivi incontri.

E.5. TERZO TURNO (SEMIFINALI)

Le quattro squadre qualificate dal secondo turno – quarti di finale – si affronteranno con gare di **andata** e **ritorno** ad eliminazione diretta in date che saranno successivamente individuate.

Tra le quattro squadre qualificate alle semifinali sarà compilata una graduatoria (C) nel rispetto dei criteri individuati per la compilazione delle graduatorie A e B. Gli abbinamenti saranno determinati dalla posizione conseguita nella predetta graduatoria C. Gli abbinamenti saranno i seguenti:

Semifinale n.1 (S1)	La squadra prima classificata nella graduatoria C affronterà la quarta classificata nella stessa graduatoria.
Semifinale n.2 (S2)	La squadra seconda classificata nella graduatoria C affronterà la terza classificata nella stessa graduatoria.

Si ricorda che la gara di ritorno delle semifinali, nel rispetto di quanto stabilito dal Regolamento della manifestazione, riportato nel precedente specifico paragrafo sarà disputata sul campo della società tra le due abbinate che avrà realizzato il miglior risultato sportivo nella prima fase a gironi (ottavi di finale) nel rispetto della **graduatoria C.**

Risulterà vincente la squadra che nel corso dei due incontri avrà realizzato il maggior numero di punti. Qualora al termine della gara di ritorno risultasse una situazione di parità di punti, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti. Perdurando la situazione di parità, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti in trasferta. Qualora al termine della gara risultasse una situazione di parità, si disputeranno due tempi supplementari da 10' ciascuno. Verificandosi ulteriore parità, l'arbitro procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti.

Accederanno alla gara di finale le due squadre vincitrici dei rispettivi incontri.

E.6. QUINTO TURNO (GARA DI FINALE)

Le 2 squadre qualificate, vincenti le semifinali, si affronteranno in gara unica di finale da disputarsi in campo neutro e in data da indicare. La gara prevede la disputa di due tempi regolamentari di 35 minuti ciascuno. Qualora risultasse perfetta parità al termine della gara, verranno effettuati 2 tempi supplementari di 10' ciascuno e, qualora al termine dei tempi supplementari si dovesse verificare ulteriore situazione di parità, si procederà all'esecuzione dei Tiri di rigore secondo le modalità previste dalla Regola 10 delle "Regole del Giuoco".

E.7. DISPOSIZIONI VARIE

Nel caso in cui una Società rinunci, per qualsiasi motivo, alla disputa di una gara di una qualsiasi della prima fase della Molise Cup UNDER 15 verranno applicate nei suoi confronti le sanzioni previste dal CGS (gara persa per 0 − 3 ed un punto di penalizzazione nella fase a girone; gara persa per 0 − 3, un punto di penalizzazione e conseguente esclusione dalla competizione in tutte le fasi successive alla prima). Alle società rinunciatarie verrà, inoltre applicata la sanzione pecuniaria di € 200,00.

Medesime sanzioni, ovviamente, verranno adottate anche nel caso di abbandono del campo senza autorizzazione.

Alla stessa Società, inoltre, può essere addebitato, oltre all' ammenda prevista, anche l'indennizzo per spese di organizzazione.

Ai fini della compilazione delle classifiche dei gironi interessati all'esclusione le eventuali gare da essa disputate precedentemente e le eventuali gare ancora da disputare della società esclusa saranno considerate vinte con il punteggio di 3-0 in favore delle società con le quali la società esclusa ha già disputato o avrebbe dovuto disputare le gare fissate in calendario.

Appare comunque superfluo specificare che qualora la società esclusa abbia già disputato delle gare che sul campo sono terminate con un risultato più vantaggioso del 3-0 per la sua avversaria, in classifica sarà considerato il risultato più vantaggioso.

Ovviamente nel confronti diretti con gare di andata e ritorno l'esclusione di una società comporterà l'automatica promozione dell'altra società sarà al turno successivo.

- ◆ Le gare di tutte le quattro fasi della MOLISE CUP UNDER 15 vengono disputate in due tempi di 35' ciascuno.
- ◆ Il tempo di attesa è fissato in misura pari alla durata di un tempo della gara cui è riferito, pertanto nel caso specifico della MOLISE CUP UNDER 15 il tempo di attesa è fissato in 35'

minuti (fatta eccezione per il periodo nel quale è prevista la riduzione del tempo di attesa, così come sarà deliberato dallo scrivente Comitato).

- ◆ Le squadre che partecipano alla MOLISE CUP UNDER 15 hanno l'obbligo di utilizzare un allenatore abilitato dal Settore Tecnico, iscritto nei ruoli ufficiali dei tecnici e regolarmente tesserato per la stagione sportiva in corso. In presenza di casi particolari e di comprovate necessità, il Presidente del Comitato Regionale territorialmente competente, in accordo con il Presidente Regionale dell'AIAC, può consentire l'utilizzo di tecnici non qualificati che abbiano comunque frequentato corsi CONI-FIGC.
- ♦ Tutti i dirigenti ed i tecnici delle Società dovranno fare in modo che, sia all'inizio che alla fine di ogni confronto, i partecipanti salutino il pubblico e si salutino fra loro, stringendosi la mano.

E.8. GIUSTIZIA SPORTIVA

- Si comunica che le ammonizioni riportate nelle gare delle varie fasi della Molise Cup UNDER 15 saranno cumulate tra loro e le eventuali squalifiche per recidività saranno comminate in applicazione del vigente C.G.S. e pertanto, i calciatori incorrono in una giornata di squalifica ogni due ammonizioni trattandosi di competizione a svolgimento rapido.
 - Relativamente alle modalità previste per la presentazione di eventuali reclami, non esclusi quelli eventualmente relativi alla posizione irregolare di calciatori che abbiano preso parte a gare, compresa quella di finale regionale, ferme restando le altre modalità e prescrizioni di cui al vigente Codice di Giustizia Sportiva, sono operative le norme emanate al riguardo dalla F.I.G.C., relativamente all'abbreviazione dei termini e riportate sul C.U. 50/A pubblicato in data 04/08/2021 e riportato, pari data, sul C.U. n. 66 LND, che in allegato è stato pubblicato al C.U. n. 8 del 6 agosto u.s. dello scrivente Comitato Regionale, il cui testo, ad ogni buon conto, si ritiene opportuno riportare integralmente di seguito:

<u>ABBREVIAZIONE DEI TERMINI PROCEDURALI DINANZI AGLI ORGANI DI</u> GIUSTIZIA

SPORTIVA PER LE GARE DELLE FASI REGIONALI DI COPPA ITALIA, DI COPPA REGIONE E COPPA PROVINCIA ORGANIZZATE DAI COMITATI REGIONALI DELLA LEGA NAZIONALE DILETTANTI (stagione sportiva 2021/2022)

Il Presidente Federale

- preso atto della richiesta pervenuta dalla Lega Nazionale Dilettanti avente ad oggetto l'abbreviazione dei termini dei procedimenti dinanzi ai Giudici Sportivi Territoriali e alla Corte Sportiva di Appello a livello territoriale, relativi alle gare delle fasi regionali di Coppa Italia, Coppa Regione, e Coppa Provincia organizzate dai Comitati Regionali della LND (stagione sportiva 2021/2022);
- ritenuto che i calendari delle gare sopra citate, impongono la necessità di un provvedimento che abbrevi i termini dei sopra richiamati procedimenti al fine di consentire la disputa delle gare delle fasi regionali sopra citate;
- visto l'art. 49, comma 12 del Codice di Giustizia Sportiva;
- visti gli artt. di cui al Titolo III, Capo I e Capo II, Sezione II del Codice di Giustizia Sportiva;
- visti, nello specifico, gli artt. 66, comma 1, lett. b), 67, 76, 77 e 78 del Codice di Giustizia Sportiva;

delibera

di stabilire, per i procedimenti introdotti ai sensi degli artt. 66, comma 1, lett. b), 67, 76, 77 e 78

incardinati dalla data di pubblicazione del presente comunicato sino al termine delle competizioni sopra citati, le seguenti abbreviazioni di termini:

- 1) per i procedimenti in prima istanza presso i Giudici Sportivi territoriali presso i Comitati Regionali instaurati su ricorso della parte interessata:
- il termine per presentare il preannuncio di ricorso, unitamente al contributo e al contestuale invio alla controparte di copia della dichiarazione di preannuncio di reclamo, è fissato entro le ore 12.00 del giorno successivo allo svolgimento della gara;
- il termine entro cui deve essere depositato il ricorso presso la segreteria del Giudice Sportivo e trasmesso, ad opera del ricorrente, alla controparte è fissato alle ore 18.00 del giorno successivo a quello in cui si è svolta la gara;
- il termine per presentare eventuali ulteriori memorie o controdeduzioni per i procedimenti instaurati su ricorso di parte è ridotto entro le ore 12.00 del giorno della pronuncia.
- il termine entro cui il Giudice è tenuto a pronunciarsi è fissato alle ore 18.00 del giorno successivo a quello in cui è stato depositato il ricorso. La decisione viene pubblicata entro lo stesso giorno in cui è stata adottata.
- 2) per i procedimenti di ultima istanza presso la Corte sportiva di Appello a livello territoriale:
- il termine per presentare il preannuncio di reclamo, unitamente al contributo e alla eventuale richiesta di copia dei documenti, è fissato alle ore 24:00 del giorno in cui è stata pubblicata la decisione:
- il termine entro cui deve essere depositato il ricorso presso la segreteria della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale e trasmesso, ad opera del ricorrente, alla controparte è fissato alle ore 24:00 del giorno successivo alla pubblicazione della decisione che si intende impugnare ovvero del giorno stesso della ricezione della copia dei documenti;
- il termine entro cui la controparte può ottenere copia dei documenti, ove ne faccia richiesta, è fissato alle ore 12:00 del giorno successivo a quello in cui ha ricevuto la dichiarazione con la quale viene preannunciato il reclamo;
- il termine entro cui il Presidente della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale fissa l'udienza in camera di consiglio, è fissato a 2 giorni dal deposito del reclamo;
- il termine entro cui deve tenersi l'udienza dinanzi alla Corte Sportiva di Appello a livello territoriale è fissato a 3 giorni dal deposito del reclamo;
- il termine entro cui il reclamante e gli altri soggetti individuati dal Presidente della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale, ai quali è stato comunicato il provvedimento di fissazione, possono fare pervenire memorie e documenti è fissato alle ore 12:00 del giorno precedente della data fissata per l'udienza;
- al termine dell'udienza che definisce il giudizio viene pubblicato il dispositivo della decisione.
- 3) Il deposito di ricorsi, del preannuncio di reclamo, del reclamo e controdeduzioni dovrà esser effettuato a mezzo pec o telefax, comunque, esser depositato presso la sede del Comitato Regionale nei termini sopra precisati.

Ove l'atto debba esser comunicato alla controparte, è onere del reclamante la trasmissione nei termini di cui sopra a mezzo pec o telefax.

Gli importi dei contribuiti per l'accesso alla Giustizia Sportiva (già tassa reclamo) sono fissati così come segue:

- € 52,00 per i reclami al Giudice Sportivo Territoriale;
- € 62,00 per quelli alla Corte Sportiva di Appello Federale.

E.9. DIREZIONE DELLE GARE

Tutte le gare delle varie fasi della **Molise Cup UNDER 15** saranno dirette da un singolo arbitro designato dal Comitato Regionale Arbitri.

Ovviamente in tutte le gare in cui non è prevista la designazione di assistenti dell'arbitro, le Società devono mettere a disposizione dell'arbitro, un dirigente o, un calciatore, regolarmente tesserato, incaricato di svolgere funzioni di assistente all'arbitro. Esso dovrà essere inserito nella distinta di gara che viene presentata all'arbitro prima dell'inizio della gara, in cui vanno indicati, inoltre, i calciatori di riserva ed i dirigenti ammessi nel recinto di giuoco.

Ferma restando l'assoluta impossibilità, da parte dell'arbitro, di far disputare la gara qualora la Società o le Società a tanto non provvedano (nel qual caso viene inflitta la sanzione della perdita della gara con il risultato di 0-3 ed un punto di penalizzazione per la rinuncia), l'eventuale affidamento di compiti di assistente dell'arbitro a soggetti squalificati, inibiti o, comunque non aventi titolo, comporta la punizione sportiva della perdita della gara con il risultato di 0-3 ovvero il riconoscimento del risultato conseguito sul campo dalla squadra avversaria, se migliore agli effetti della differenza reti.

La gara valida quale finale Regionale della MOLISE CUP UNDER 15 invece, sarà diretta da <u>una terna arbitrale</u> specificamente designata dal Comitato Regionale Arbitri.

E.10. NORMATIVE FEDERALI

Per tutto quanto non contemplato o non indicato nei Regolamenti sopra riportati si fa espresso riferimento alle disposizioni regolamentari contenute nelle Norme Organizzative Interne della Federazione (NOIF), nel Codice di Giustizia Sportiva (CGS) e nel Regolamento della Lega Nazionale Dilettanti che possono essere consultati sul sito www.figc.it alla voce "norme" dove, a cura della stessa FIGC, vengono costantemente aggiornati delle modifiche e degli aggiornamenti che vengono adottati dal Consiglio Federale.

Parimenti e necessariamente, si richiama l'attenzione delle società sulle pubblicazioni di Comunicati e Circolari che costantemente vengono emanati dalla F.I.G.C. e/o dalla L.N.D. e che integrano, correggono e/o sostituiscono i predetti Regolamenti.

E.11. CALENDARIO SINTETICO PRIMA FASE MOLISE CUP UNDER 15 S.S. 2021/2022

Di Seguito si pubblica il calendario sintetico delle tre giornate di gara della MOLISE CUP UNDER 15 che, ricordiamo prenderà nel fine settimana 2/3 ottobre p.v.

Gir	1° Giornata 3 ottobre 2021 ore 15.30		2° Giornata 10 ottobre 2021 ore 15.30		3° Giornata 17 ottobre 2021 ore 15.30	
A	Football Club Matese	Aurora Alto Casertano	Aurora Alto Casertano	Football Venafro	Football Venafro	Football Club Matese
	Football Venafro	Sesto Campano Calcio	Football Club Matese	Sesto Campano Calcio	Sesto Campano Calcio	Aurora Alto Casertano
В	Olimpic Isernia S.Agapito	Pro Calcio Junior	Aesernia Fraterna	Olimpic Isernia S.Agapito	Olimpic Isernia S.Agapito	Olympia Agnonese A.S.D.
	Olympia Agnonese A.S.D.	Aesernia Fraterna	Olympia Agnonese A.S.D.	Pro Calcio Junior	Pro Calcio Junior	Aesernia Fraterna
С	Citta di Isernia S.Leucio	Accademia Virtus Riccia	Polisportiva AM Juvenes	Accademia Virtus Riccia	Accademia Virtus Riccia	Virtus Bojano 2011
	Polisportiva AM Juvenes	Virtus Bojano 2011	Virtus Bojano 2011	Citta di Isernia S.Leucio	Citta di Isernia S.Leucio	Polisportiva AM Juvenes
D	Difesa Grande	Polisportiva	Difesa Grande	S.S. Pietro e	S.S. Pietro e	Polisportiva
	Porticone Sanniti Calcio Campobasso	Kalena 1924 S.S. Pietro e Paolo	Porticone Polisportiva Kalena 1924	Paolo Sanniti Calcio Campobasso	Paolo Sanniti Calcio Campobasso	Kalena 1924 Difesa Grande Porticone

E.12. CALENDARIO ESTESO PRIMA FASE MOLISE CUP UNDER 15 S.S. 2021/2022

Di Seguito si pubblica il calendario delle tre giornate di gara della MOLISE CUP Under 15 che, ricordiamo prenderà nel fine settimana 2/3 ottobre p.v.

CALENDARIO PER ESTESO

Molise Cup Giovanissimi Under 15 - Prima Fase Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 03/10/2021								
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO					
A	FOOTBALL CLUB MATESE - AURORA ALTO CASERTANO	P. FERRANTE, VIA CAMPO SEPICCIANO - PIEDIMONTE MATESE (CE)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 09.30					
	FOOTBALL VENAFRO - SESTO CAMPANO CALCIO	MARCHESE DEL PRETE, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30					
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - PRO CALCIO JUNIOR	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 11.00					
	OLYMPIA AGNONESE A.S.D AESERNIA FRATERNA	CIVITELLE, VIALE CASTELNUOVO - AGNONE (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.00					
С	CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - ACCADEMIA VIRTUS RICCIA	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30					
	Polisportiva AM Juvenes - Virtus Bojano 2011	ANTISTADIO ACLI SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.30					
D	Difesa Grande Porticone - Polisportiva Kalena 1924	S. Maria Degli Angeli, Via - Termoli (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.00					
	SANNITI CALCIO CAMPOBASSO - S.S. PIETRO E PAOLO	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.30					

Molise Cup Giovanissimi Under 15 - Prima Fase Gare della 2^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 10/10/2021								
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO					
Α	Aurora Alto Casertano - Football Venafro	SAN PASQUALE, VIA SAN PASQUALE - PIETRAMELARA (CE)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30					
	FOOTBALL CLUB MATESE - SESTO CAMPANO CALCIO	P. FERRANTE, VIA CAMPO SEPICCIANO - PIEDIMONTE MATESE (CE)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 09.30					
В	AESERNIA FRATERNA - OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 09.00					
	OLYMPIA AGNONESE A.S.D PRO CALCIO JUNIOR	CIVITELLE, VIALE CASTELNUOVO - AGNONE (IS)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00					
С	Polisportiva AM Juvenes - Accademia Virtus Riccia	ANTISTADIO ACLI SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 10.30					
	VIRTUS BOJANO 2011 - CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO	C.S. VARAZI, VIA MONTEVERDE - BOJANO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30					
D	DIFESA GRANDE PORTICONE - S.S. PIETRO E PAOLO	S. MARIA DEGLI ANGELI, VIA - TERMOLI (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00					
"	Polisportiva Kalena 1924 - Sanniti Calcio Campobasso	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 16.00					

	Molise Cup Giovanissimi Under 15 - Prima Fase Gare della 3^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 17/10/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
	FOOTBALL VENAFRO - FOOTBALL CLUB MATESE	MARCHESE DEL PRETE, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO (IS)	SABATO 16/10/2021 ORE 17.30	
Α	SESTO CAMPANO CALCIO - AURORA ALTO CASERTANO	Comunale, Via Ponte Nuovo - Sesto Campano (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 10.00	
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - OLYMPIA AGNONESE A.S.D.	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA (IS)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 11.00	
В	Pro Calcio Junior - Aesernia Fraterna	COMPLESSO POLISPORTIVO ERBA S., C/O PALAZZETTO DELLO SPORT - CASTEL DI SANGRO (AQ)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 10.30	
С	ACCADEMIA VIRTUS RICCIA - VIRTUS BOJANO 2011	G. Poce, Largo Casale - Riccia (CB)	SABATO 16/10/2021 ORE 16.00	
	CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - POLISPORTIVA AM JUVENES	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA (IS)	SABATO 16/10/2021 ORE 15.30	
D	S.S. PIETRO E PAOLO - POLISPORTIVA KALENA 1924	S. PIETRO APOSTOLO, VIA - TERMOLI (CB)	SABATO 16/10/2021 ORE 15.30	
	SANNITI CALCIO CAMPOBASSO - DIFESA GRANDE PORTICONE	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO (CB)	DOMENICA 17/10/2021 ORE 10.30	

E.13. DISPONIBITA' CAMPI DI GIOCO DELLA MOLISE CUP UNDER 15 S.S. 2021/2022

Di segiuito lo specchietto riportante la disponibilità degli impianti di giuoco delle società partecipanti alla Molise Cup Under 15:

Gir	Società	Campo di Gioco	Giorno di Gioco
С	ACCADEMIA VIRTUS RICCIA	G. Poce, Largo Casale - Riccia (CB)	Sabato ore 16.00
В	AESERNIA FRATERNA	Antistadio Lancellotta, C.da Le Piane - Isernia (IS)	Domenica ore 09.00
Α	AURORA ALTO CASERTANO	San Pasquale, Via San Pasquale - Pietramelara (CE)	Sabato ore 15.30
С	CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO	Antistadio Lancellotta, C.da Le Piane - Isernia (IS)	Sabato Federale
D	DIFESA GRANDE PORTICONE	S. Maria Degli Angeli, Via - Termoli (CB)	Sabato ore 15.00
Α	FOOTBALL CLUB MATESE	P. Ferrante, Via Campo Sepicciano - Piedimonte Matese	Domenica ore 09.30
Α	FOOTBALL VENAFRO	Marchese Del Prete, Via Pedemontana - Venafro (IS)	Sabato 2° turno
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO	Antistadio Lancellotta, C.da Le Piane - Isernia (IS)	Domenica ore 11.00
В	OLYMPIA AGNONESE A.S.D.	Civitelle, Viale Castelnuovo - Agnone (IS)	Sabato ore 15.00
С	POLISPORTIVA AM JUVENES	Antistadio Acli, C.Da Selva Piana - Campobasso (CB)	Domenica ore 10.30
D	POLISPORTIVA KALENA 1924	Faidazzo, C.da Faidazzo - Casacalenda (CB)	Sabato ore 16.00
В	PRO CALCIO JUNIOR	Polisportivo Erba S., c/o PalazzettoSport - Castel di Sangro	Domenica ore 10.30
D	S.S. PIETRO E PAOLO	S. Pietro Apostolo, Via - Termoli (CB)	Sabato Federale
D	SANNITI CA. CAMPOBASSO	Nuovo Antistadio , C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	Domenica ore 10.30
Α	SESTO CAMPANO CALCIO	Comunale, Via Ponte Nuovo - Sesto Campano (IS)	Domenica ore 10.00
C	VIRTUS BOJANO 2011	C.S. Varazi, Via Monteverde - Bojano (CB)	Sabato ore 15.00

3.1. SEGRETERIA

A. MOLISE CUP 2[^] CATEGORIA – MOLISE CUP U17 – MOLISE CUP U.15 TERMINAZIONE DELLE GARE

Si comunica che a breve sarà pubblicato uno specifico comunicato sul quale saranno riportati i Regolamenti delle competizioni in epigrafe indicate (MOLISE CUP 2^ CATEGORIA, MOLISE CUP UNDER 17 e MOLISE CUP UNDER 15). In attesa dei regolamenti, si comunica che in tutte le gare della prima fase a gironi per tutte e tre le competizioni in caso di pareggio al termine delle stesse si procederà direttamente all'effettuazione dei tiri di rigore al fine di definire la squadra vincente di ciascuna gara.

B. VARIAZIONI DEFINITIVE INTERESSANTI I CAMPI, GLI ORARI ED I GIORNI DI GIUOCO DELLE GARE INTERNE

Si comunica che, per motivi organizzativi, ed anche per il rispetto di tutte le società, eventuali richieste di variazioni **DEFINITIVE di campo** dovranno pervenire a questo Comitato **ALMENO CINQUE GIORNI** prima della gara stabilita, e comunque non oltre le ore 12.00 del mercoledì antecedente la gara.

Le richieste, debitamente motivate e documentate, dovranno essere redatte su carta intestata della Società, timbrate e firmate dal Presidente e dovranno pervenire allo scrivente Comitato per iscritto, su carta intestata, e nei termini sopra indicati.

Si invitano le società dipendenti ad attenersi a quanto sopra descritto e per una migliore collaborazione per eventuali richieste, variazioni e/o precisazioni a trasmetterne le comunicazioni tramite posta elettronica al seguente indirizzo: crlnd.molise01@figc.it.

Si comunica, inoltre, che eventuali richieste di variazioni **DEFINITIVE del giorno e/o dell'orario di giuoco**, rispetto al normale orario di giuoco delle gare interne comunicato all'atto della presentazione dei calendari, potranno essere accettate dal C.R. Molise solo se comunicate con ampio anticipo rispetto alla prossima gara interna, e nello specifico, **ALMENO QUINDICI GIORNI ANTECEDENTI**.

Si comunica infine che eventuali richieste di variazioni del giorno di giuoco non saranno prese in considerazione qualora la società già ne abbia usufruito nel corso della medesima parte di campionato (girone di Andata e/o girone di Ritorno).

Le richieste non documentate e le richieste inoltrate oltre i termini sopra indicati non saranno prese in considerazione. Si ricorda che l'art. 26 del Regolamento della L.N.D. dà la facoltà ai singoli Comitati di accogliere o meno le richieste medesime.

C. VARIAZIONI PROVVISORIE INTERESSANTI I CAMPI, GLI ORARI ED I GIORNI DI GIUOCO DELLE GARE INTERNE

si comunica che, per motivi organizzativi, ed anche per il rispetto di tutte le società, eventuali richieste di **variazioni provvisorie di campo** dovranno pervenire a questo comitato almeno cinque giorni prima della gara stabilita, e comunque non oltre le ore 12.00 del mercoledì antecedente la gara. Le richieste, debitamente motivate e documentate, dovranno essere redatte su carta intestata della società, timbrate e firmate dal presidente.

Si comunica, inoltre, che eventuali richieste di variazioni provvisorie del giorno e/o dell'orario di giuoco, rispetto al normale giorno e/o orario di giuoco delle gare interne comunicato all'atto della presentazione dei calendari, potranno essere accettate dal C.R. Molise solo in caso di presenza dell' indispensabile nulla osta della società cointeressata all'incontro.

Le richieste non documentate e le richieste inoltrate oltre i termini sopra indicati non saranno prese in considerazione, si ricorda che l'art. 26 del regolamento della L.N.D. dà la facoltà ai singoli comitati di accogliere o meno le richieste medesime.

D. PEC OBBLIGATORIA PER TUTTE LE SOCIETÀ DILETTANTISTICHE A PARTIRE DAL 1° LUGLIO 2021

La Lega Nazionale Dilettanti, con <u>Comunicato n. 264 del 19.4.2021</u>, ha ricordato che **dal 1º luglio** prossimo per le società NON PROFESSIONISTICHE entrerà in vigore l'art. 53 del nuovo Codice di Giustizia Sportiva, così come previsto dalle "Disposizioni transitorie" dell'art. 142 del Codice di cui al Comunicato Ufficiale F.I.G.C. n. 201/A del 20 Maggio 2020. Le Società dovranno **OBBLIGATORIAMENTE** comunicare un indirizzo di posta elettronica certificata quale dato indispensabile per procedere all'affiliazione o al suo rinnovo.

I tesserati delle Società non professionistiche, all'atto del tesseramento o del rinnovo dello stesso, dovranno comunicare l'indirizzo di posta elettronica certificata della Società per la quale si tesserano. Tale comunicazione sarà condizione per il tesseramento.

Di seguito si riporta l'elenco delle società ancora sprovviste di posta certificata:

A.S.D. ACCADEMIA TRE PINI	A.S.D. SANBARTOLOMEANA CALCIO	A.S.D. TURRIS SANTANGIOLESE
A.S.D. MONTORIO NEI FRENTANI SS	A.S.D. SCUOLA CALCIO LARINO	A.S.D. U.S. FORNELLI
A.S.D. MORGIA PIETRACATELLA	A.S.D. RIPABOTTONI F.C.	A.S.D. VAIRANESE CALCIO

E. CALENDARI DEI CAMPIONATI DELLA STAGIONE SPORTIVA 2021/2022: DESIDERATA DELLE SOCIETA' RELATIVE ALLA REDAZIONE DEGLI STESSI

Si ritiene opportuno comunicare che qualsiasi richiesta che possa concernere la redazione dei calendari dei Campionati della Stagione Sportiva 2021/2022 (concomitanze, alternanze e/o abbinamenti con altre società, esigenze per singole date, ecc.) dovranno pervenire allo scrivente Comitato improrogabilmente almeno **QUATTRO GIORNI PRIMA** della data fissata per la presentazione dei Calendari dei Campionati di competenza per iscritto, su carta intestata, debitamente timbrata e firmata dal presidente della società.

Si invitano le società dipendenti ad attenersi a quanto sopra descritto e per una migliore collaborazione per eventuali richieste, variazioni e/o precisazioni a trasmetterne le comunicazioni tramite posta elettronica al seguente indirizzo: crlnd.molise01@figc.it

Qualsiasi richiesta intempestiva che non perverrà nel termine e nei modi sopra indicati, non potrà essere presa in considerazione. Tutte le richieste che perverranno entro i termini stabiliti saranno debitamente vagliate dalla Segreteria dello scrivente Comitato e saranno, eventualmente, accolte nel rispetto e nei limiti imposti dai vigenti Regolamenti in materia.

3.3. Comunicazioni della Divisione Calcio A 5

A. <u>COPPA ITALIA CALCIO A 5 MASCHILE – FASE REGIONALE - REGOLAMENTO</u>

(INIZIO SABATO 18 SETTEMBRE 2021)

La Divisione Regionale Calcio a Cinque, ricordata la composizione dei gironi della prima fase regionale della COPPA ITALIA CALCIO A 5 Maschile di seguito rende noto il Regolamento integrale, approvato dal Consiglio Direttivo del C.R.Molise, della competizione che prenderà il via sabato 18 / domenica 19 Settembre pp.vv., nonché il calendario delle tre giornata della prima fase regionale.

Alla Coppa Italia di Calcio a 5 - Fase regionale riservata alle società partecipanti al Campionato regionale di Serie C, al quale risultano iscritte, al momento sedici società.

In quanto attività ufficiale del Comitato Regionale Molise, alla Coppa Italia di Calcio a 5 possono prendere parte soltanto calciatori regolarmente tesserati per la stagione sportiva

2021/2022 per società affiliate alla FIGC-LND che abbiano compiuto anagraficamente il 15° anno di età nel rispetto delle condizioni previste dall'art. 34 - comma 3 - delle N.O.I.F.

Tuttavia il Consiglio Direttivo del C.R. Molise, avvalendosi delle facoltà concesse dalla Lega Nazionale Dilettanti, ha stabilito che le società partecipanti alla COPPA ITALIA di CALCIO A CINQUE hanno l'obbligo di impiegare nelle gare ufficiali di Coppa, almeno

UN calciatore nato dal 1° gennaio 2003 in poi.

Considerate le modalità di giuoco che prevedono la sostituzione volante, l'impiego dovrà risultare attraverso l'obbligo di inserimento nella distinta presentata all'arbitro prima della gara, a prescindere dal numero dei calciatori impiegati. Il Direttore di gara sarà tenuto a constatare l'effettiva presenza sul terreno di giuoco del predetto calciatore all'atto del riconoscimento ufficiale dei calciatori indicati in distinta dalle società.

Non rientrano nel computo predetto (n. 1 calciatore nato dall' 1° gennaio 2003) i calciatori tesserati in applicazione alla normativa prevista dall'art. 40, punto 11, sub 1 e 2 delle N.O.I.F. (giocatori stranieri).

L'inosservanza delle predette disposizioni sarà punita con la sanzione della perdita della gara prevista dal vigente Codice di Giustizia Sportiva, che, ricordiamo, è entrato in vigore dal 1^a luglio 2019.

Resta peraltro inteso che nelle gare dell'attività ufficiale organizzata direttamente dalla L.N.D., gare che si svolgono in **ambito nazionale** (Coppa Italia; gare spareggi-promozione fra le seconde classificate per l'ammissione al Campionato Nazionale di serie B, ivi comprese - in quest'ultimo caso quelle che si svolgono in ambito regionale) vigerà, ovviamente, il Regolamento emanato dalla Lega Nazionale Dilettanti **con il C.U. n. 1 del 1° luglio 2021 e che non prevede alcun obbligo di impiego di calciatori "giovani"**. Ovviamente eventuali modifiche e/o integrazioni saranno oggetto di uno specifico Comunicato Ufficiale che verrà pubblicato della Divisione Calcio A Cinque concernente il regolamento della fase nazionale della Coppa Italia Calcio a 5.

Si ricorda che nelle gare di Calcio a 5 le sostituzione sono libere e volanti. In distinta ciascuna società potrà indicare 12 calciatori, dei quali cinque in campo e sette riserve.

Le 16 Società, relativamente alla 1ª fase di svolgimento (gironi eliminatori), dopo aver diviso le sedici squadre in due tabelloni, uno comprendente le società della provincia di Isernia e del Molise Centrale, l'altro comprendente le società del Molise Centrale e del Basso Molise, tramite sorteggio integrale, la composizione dei gironi della prima fase regionale della relativa **COPPA ITALIA C5**, sono state suddivise come segue: **4 gironi** saranno composti da **4 squadre**. In questa fase è prevista la disputa di gare di sola andata della durata di 60 minuti (due tempi da trenta minuti).

Le tre giornate di gare della prima fase regionale della Coppa Italia di Calcio a 5 saranno disputate nel rispetto del seguente calendario:

- 1[^] giornata sabato 19 settembre 2021;
- 2[^] giornata sabato 26 settembre 2021;
- 3[^] giornata sabato 02 ottobre 2021;

Il Regolamento della 1^ fase della prima fase regionale della Coppa Italia di Calcio a 5 2021/2022 prevede che alla fine di ogni incontro vi debba essere sempre una squadra vincente: in caso di parità al termine degli 60 minuti di gioco, infatti, saranno effettuati DIRETTAMENTE ed alternativamente tre tiri di rigore; perdurando la situazione di parità si procederà ad oltranza nel rispetto dei vigenti Regolamenti.

Al termine della disputa di tutte le gare in calendario saranno stilate le classifiche assegnando i seguenti punteggi:

- * 3 (tre) punti per la vittoria al termine degli 60';
- * 2 (due) punti per la vittoria ai calci di rigore;
- * 1 (uno) punto per la sconfitta dopo i calci di rigore;
- t 0 (zero) punti per la sconfitta al termine degli 60';

Saranno promosse alla 2ª fase (quarti di finale) le squadre classificate al 1° posto ed al 2° posto in ciascuno dei quattro gironi.

In caso di parità di punteggio tra due o più squadre, per il passaggio al turno successivo, trattandosi di manifestazione a svolgimento rapido, in deroga all'art. 51 delle N.O.I.F. ed al Regolamento in vigore presso il C.R. Molise, relativo alle promozioni alle categorie superiori e/o al passaggio al turno successivo di tutte le competizioni regionali, per la determinazione della squadra qualificata al primo e/o al secondo posto del girone, sarà compilata una successiva graduatoria tra le squadre interessate (c.d. classifica avulsa) per la quale saranno tenuti in considerazione, nell'ordine, i seguenti valori:

- Risultato scontro diretto (qualsiasi soluzione);
- Migliore differenza reti generale (vengono conteggiate solo le reti segnate nei 60 minuti effettivi di gioco);
- Maggior numero di reti realizzate (vengono conteggiate solo le reti segnate nei 60 minuti effettivi di gioco);
- Sorteggio (che sarà effettuato presso la Segreteria del Comitato Regionale Molise alla presenza di almeno un rappresentante delle squadre interessate che saranno espressamente invitate).

A.1. <u>SECONDO TURNO (QUARTI DI FINALE): ANDATA (SABATO 30 OTTOBRE 2021) E</u> RITORNO (SABATO 27 NOVEMBRE 2021)

Le otto squadre qualificate dal primo turno – ottavi di finale – si affronteranno **con gare di andata e ritorno**, ad eliminazione diretta. Le gare dei quarti di finale saranno disputate **Sabato 30 Ottobre** (andata) e **Sabato 27 Novembre** (ritorno). La partita di andata di tutti gli incontri dei quarti di finale sarà disputa sul campo della squadra seconda classificata in ciascuno dei quattro gironi della prima fase. Nel rispetto della suddivisione geografica gli abbinamenti dei quarti di finale avverranno nell'ambito del tabellone di competenza. Pertanto gli abbinamenti saranno i seguenti:

Quarto n.1 (Q1)	la squadra prima classificata nel girone "A" affronterà la seconda classificata del girone "B"
Quarto n.2 (Q2)	la squadra prima classificata nel girone "B" affronterà la seconda classificata del girone "A"
Quarto n.3 (Q3)	la squadra prima classificata nel girone "C" affronterà la seconda classificata del girone "D"
Quarto n.4 (Q4)	la squadra prima classificata nel girone "D" affronterà la seconda classificata del girone "C"

Risulterà vincente la squadra che nel corso dei due incontri avrà realizzato il maggior numero di punti. Qualora al termine della gara di ritorno risultasse una situazione di parità di punti, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti. Perdurando la situazione di parità, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti in trasferta. Qualora al termine della gara risultasse una situazione di parità, si disputeranno due tempi supplementari da 5' ciascuno. Verificandosi ulteriore parità, l'arbitro procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti.

Accederanno al turno successivo le quattro squadre vincitrici dei rispettivi incontri.

A.2. <u>TERZO TURNO (SEMIFINALI): ANDATA (MERCOLEDÌ 08 DICEMBRE 2021) E</u> <u>RITORNO (SABATO 08 GENNAIO 2022)</u>

Le quattro squadre qualificate dal secondo turno – quarti di finale – si affronteranno con gare di **andata (mercoledì 08 dicembre)** e **ritorno (sabato 8 Gennaio)**, ad eliminazione diretta. Al fine di evitare incontri tra squadre che si sono già affrontate nei due precedenti turni, gli abbinamenti saranno i seguenti:

Semifinal n.1 (S1)	La vincente del quarto n. 1 (Q1) incontrerà la vincente quarto n. 3 (Q3)	
Semifinal n.2 (S2)	La vincente del quarto n. 2 (Q2) incontrerà la vincente quarto n. 4 (Q4)	

Al fine di determinare l'ordine di disputa (andata/ritorno) sarà stilata una graduatoria tra le quattro squadre qualificate nel rispetto dei seguenti criteri:

- Miglior punteggio conseguito;
- Migliore differenza reti generale (vengono conteggiate solo le reti segnate nei 60 minuti effettivi di gioco);
- Maggior numero di reti realizzate (vengono conteggiate solo le reti segnate nei 60 minuti effettivi di gioco);
- Minor punteggio conseguito nella Coppa Disciplina.

Sorteggio (che sarà effettuato presso la Segreteria del Comitato Regionale Molise alla presenza di almeno un rappresentante delle squadre interessate che saranno espressamente invitate).

Le squadre che in ciascun abbinamento occuperanno la migliore posizione nella graduatoria composta nel rispetto dei criteri sopra indicati godranno del vantaggio di disputare la gara di ritorno sul proprio campo

Risulterà vincente la squadra che nel corso dei due incontri avrà realizzato il maggior numero di punti. Qualora al termine della gara di ritorno risultasse una situazione di parità di punti, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti. Perdurando la situazione di parità, sarà dichiarata vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti in trasferta. Qualora al termine della gara risultasse una situazione di parità, si disputeranno due tempi supplementari da 5' ciascuno. Verificandosi ulteriore parità, l'arbitro procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti.

Accederanno alla gara di finale le due squadre vincitrici dei rispettivi incontri.

A.3. QUARTO TURNO (FINALE): SABATO 29 GENNAIO 2022

Le due squadre vincenti gli incontri di semifinale si affronteranno in gara unica sabato 22 gennaio 2022 in campo neutro che sarà successivamente individuato Risulterà vincente la squadra che avrà realizzato il maggior numero di reti. Qualora al termine della gara risultasse una situazione di parità, si disputeranno due tempi supplementari da 5' ciascuno. Verificandosi ulteriore parità, l'arbitro procederà a fare eseguire i tiri di rigore secondo le modalità previste dai vigenti regolamenti. (Art.10 Regole del Giuoco). La squadra vincente approderà alla fase nazionale.

A.4. DISCIPLINA SPORTIVA

(INIZIO FISSATO PER SABATO 18 SETTEMBRE 2021)

Nel rispetto delle disposizioni e procedure relative alle competizioni a rapido svolgimento, per la Fase Regionale della Coppa Italia Dilettanti vige la seguente regolamentazione:

- le decisioni di carattere tecnico adottate dal Giudice Sportivo in ordine al risultato delle gare sono inappellabili;
- i provvedimenti disciplinari, quando consentito, sono appellabili in secondo grado innanzi alla Corte Sportiva d'Appello a Livello Territoriale ed in ultima istanza alla Corte Sportiva d'Appello a Livello Nazionale, nei limiti e con le modalità di cui al vigente Codice di Giustizia Sportiva;
- i provvedimenti disciplinari relativi alle gare della "Coppa Italia Calcio a 5" 2019/2020, che comportino la sanzione della squalifica per una o più giornate nei confronti di calciatori devono essere scontati solo ed esclusivamente nell'ambito delle gare della "Coppa Italia Calcio a 5" medesima;
- la squalifica a tempo determinato deve essere scontata nell'ambito dell'attività ufficiale della Società con la quale risulta tesserato il calciatore;
- nel rispetto del vigente Codice di Giustizia Sportiva, per le gare di Coppa Italia Dilettanti, i calciatori incorrono in una giornata di squalifica ogni due ammonizioni;
- a conferma del Regolamento in essere nelle scorse edizioni della manifestazione, il Consiglio Direttivo del C.R. Molise, adeguandosi a quanto già avviene per la stessa Manifestazione in altre omologhe organizzazioni territoriali, ha disposto che le ammonizioni accumulate nel corso della Coppa Italia di Calcio a 5 nella 1° fase regionale (gironi eliminatori) saranno azzerate; dalla 2° fase regionale (semifinali), pertanto, il calcolo delle ammonizioni per tutti i calciatori ripartirà da zero.
- Il tempo di attesa di ciascuna gara è fissato in 30 minuti. In caso di mancata presentazione ad una gara, da parte di una Società nel tempo di attesa fissato, senza alcuna valida motivazione, o di abbandono dal campo senza autorizzazione in occasione delle gare, la stessa sarà esclusa dalla competizione e sanzionata con un'ammenda di € 200,00 comminata dal Giudice Sportivo Territoriale. La stessa società, inoltre, sarà tenuta a versare alla società avversaria l'indennizzo di mancato incasso, dell'importo di € 50,00, qualora l'assenza si verifichi in gare in trasferta.
- A tutte le società affrontate e/o da affrontare dalle società escluse nelle eventuali gare disputate precedentemente e in quelle, eventualmente da disputare nella fase a gironi, sarà assegnata la vittoria per 6-0 e se ne terrà conto ai fini della compilazione della classifica del girone di competenza.
- Appare comunque superfluo specificare che qualora la società esclusa abbia già disputato delle gare che sul campo sono terminate con un risultato più vantaggioso del 6-0 per la sua avversaria, sarà considerato il risultato più vantaggioso.
 L'esclusione dalla competizione, ovviamente verrà decretata anche in caso di rinuncia a gara o abbandono del campo senza autorizzazione in occasione delle gare dei turni successivi al primo.

Ø

Relativamente alle modalità previste per la presentazione di eventuali reclami, non esclusi quelli eventualmente relativi alla posizione irregolare di calciatori che abbiano preso parte a gare, compresa quella di finale regionale, ferme restando le altre modalità e prescrizioni di cui al vigente Codice di Giustizia Sportiva, sono operative le norme emanate al riguardo dalla F.I.G.C., relativamente all'abbreviazione dei termini e riportate sul C.U. 50/A pubblicato in data 04/08/2021 e riportato, pari data, sul C.U. n. 66 LND, che in allegato è stato pubblicato al C.U. n. 8 del 6 agosto u.s. dello scrivente Comitato Regionale, il cui testo, ad ogni buon conto, si ritiene opportuno riportare integralmente di seguito:

ABBREVIAZIONE DEI TERMINI PROCEDURALI DINANZI AGLI ORGANI DI GIUSTIZIA SPORTIVA PER LE GARE DELLE FASI REGIONALI DI COPPA ITALIA, DI COPPA REGIONE E COPPA PROVINCIA ORGANIZZATE DAI COMITATI REGIONALI DELLA LEGA NAZIONALE DILETTANTI (stagione sportiva 2021/2022)

Il Presidente Federale

- preso atto della richiesta pervenuta dalla Lega Nazionale Dilettanti avente ad oggetto l'abbreviazione dei termini dei procedimenti dinanzi ai Giudici Sportivi Territoriali e alla Corte Sportiva di Appello a livello territoriale, relativi alle gare delle fasi regionali di Coppa Italia, Coppa Regione, e Coppa Provincia organizzate dai Comitati Regionali della LND (stagione sportiva 2021/2022);
- ritenuto che i calendari delle gare sopra citate, impongono la necessità di un provvedimento che abbrevi i termini dei sopra richiamati procedimenti al fine di consentire la disputa delle gare delle fasi regionali sopra citate;
- visto l'art. 49, comma 12 del Codice di Giustizia Sportiva;
- visti gli artt. di cui al Titolo III, Capo I e Capo II, Sezione II del Codice di Giustizia Sportiva;
- visti, nello specifico, gli artt. 66, comma 1, lett. b), 67, 76, 77 e 78 del Codice di Giustizia Sportiva;

delibera

di stabilire, per i procedimenti introdotti ai sensi degli artt. 66, comma 1, lett. b), 67, 76, 77 e 78 incardinati dalla data di pubblicazione del presente comunicato sino al termine delle competizioni sopra citati, le seguenti abbreviazioni di termini:

- 1) per i procedimenti in prima istanza presso i Giudici Sportivi territoriali presso i Comitati Regionali instaurati su ricorso della parte interessata:
- il termine per presentare il preannuncio di ricorso, unitamente al contributo e al contestuale invio alla controparte di copia della dichiarazione di preannuncio di reclamo, è fissato entro le ore 12.00 del giorno successivo allo svolgimento della gara;
- il termine entro cui deve essere depositato il ricorso presso la segreteria del Giudice Sportivo e trasmesso, ad opera del ricorrente, alla controparte è fissato alle ore 18.00 del giorno successivo a quello in cui si è svolta la gara;
- il termine per presentare eventuali ulteriori memorie o controdeduzioni per i procedimenti instaurati su ricorso di parte è ridotto entro le ore 12.00 del giorno della pronuncia.
- il termine entro cui il Giudice è tenuto a pronunciarsi è fissato alle ore 18.00 del giorno successivo a quello in cui è stato depositato il ricorso. La decisione viene pubblicata entro lo stesso giorno in cui è stata adottata.
- 2) per i procedimenti di ultima istanza presso la Corte sportiva di Appello a livello territoriale:
- il termine per presentare il preannuncio di reclamo, unitamente al contributo e alla eventuale richiesta di copia dei documenti, è fissato alle ore 24:00 del giorno in cui è stata pubblicata la decisione;

- il termine entro cui deve essere depositato il ricorso presso la segreteria della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale e trasmesso, ad opera del ricorrente, alla controparte è fissato alle ore 24:00 del giorno successivo alla pubblicazione della decisione che si intende impugnare ovvero del giorno stesso della ricezione della copia dei documenti;
- il termine entro cui la controparte può ottenere copia dei documenti, ove ne faccia richiesta, è fissato alle ore 12:00 del giorno successivo a quello in cui ha ricevuto la dichiarazione con la quale viene preannunciato il reclamo;
- il termine entro cui il Presidente della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale fissa l'udienza in camera di consiglio, è fissato a 2 giorni dal deposito del reclamo;
- il termine entro cui deve tenersi l'udienza dinanzi alla Corte Sportiva di Appello a livello territoriale è fissato a 3 giorni dal deposito del reclamo;
- il termine entro cui il reclamante e gli altri soggetti individuati dal Presidente della Corte Sportiva di Appello a livello territoriale, ai quali è stato comunicato il provvedimento di fissazione, possono fare pervenire memorie e documenti è fissato alle ore 12:00 del giorno precedente della data fissata per l'udienza;
- al termine dell'udienza che definisce il giudizio viene pubblicato il dispositivo della decisione.
- 3) Il deposito di ricorsi, del preannuncio di reclamo, del reclamo e controdeduzioni dovrà esser effettuato a mezzo pec o telefax, comunque, esser depositato presso la sede del Comitato Regionale nei termini sopra precisati.

Ove l'atto debba esser comunicato alla controparte, è onere del reclamante la trasmissione nei termini di cui sopra a mezzo pec o telefax.

Gli importi dei contributi per l'accesso alla giustizia sportiva sono fissati: in € 78,00 per i reclami al Giudice Sportivo Territoriale; in € 130,00 per quelli alla Corte Sportiva di Appello Federale.

Gli importi dei contribuiti per l'accesso alla Giustizia Sportiva (già tassa reclamo) sono fissati così come segue:

- € 78,00 per i reclami al Giudice Sportivo Territoriale;
- € 130,00 per quelli alla Corte Sportiva di Appello a livello territoriale.

A.5. RIEPILOGO CALENDARIO COPPA ITALIA CALCIO A 5 – FASE REGIONALE

Si ritiene opportuno riportare di seguito uno specchietto riepilogativo riportante il calendario delle date nelle quali saranno disputate le gare di tutti i turni della fase regionale della Coppa Italia di Calcio a 5 2021/2022:

	1^ Giornata	Sabato 18 settembre 2021
OTTAVI DI FINALE	2^ Giornata	Sabato 25 settembre 2021
	3^ Giornata	Sabato 02 ottobre 2021
OHARTI DI FINALE	Andata	Sabato 30 ottobre 2021
QUARTI DI FINALE	Ritorno	Sabato 27 novembre 2021
CEMIFINALI	Andata	Mercoledì 08 dicembre 2021
SEMIFINALI	Ritorno	Sabato 08 Gennaio 2022
FINALE	GARA UNICA	Sabat0 29 gennaio 2022

3.4. PROGRAMMI GARE

A. PROSECUZIONE DELLE GARE SOSPESE

Appare utile ricordare le disposizioni vigenti relative al recupero delle gare valide per i Campionati Dilettanti e riportate nel comma 4 dell'Art. 30 del regolamento della Lega Nazionale Dilettanti:

..... omissis

- 4. Le gare non iniziate, interrotte o annullate sono recuperate con le modalità fissate, con decisione inappellabile, dalla Lega, dai Comitati, dalle Divisioni e dai Dipartimenti. Per le gare interrotte in conseguenza di fatti o situazioni che non comportano l'irrogazione delle sanzioni di cui all'art. 17 del Codice di Giustizia Sportiva deve essere disposta, in altra data, la prosecuzione, dei soli minuti non giocati. La quantificazione dei minuti non giocati è determinata, con decisione inappellabile, dal direttore di gara. La prosecuzione delle gare interrotte in conseguenza di fatti o situazioni che non comportano l'irrogazione delle sanzioni di cui all'art. 17 del Codice di Giustizia Sportiva avviene con le seguenti modalità:
 - a) la partita riprende esattamente dalla situazione di gioco che era in corso al momento della interruzione, come da referto del direttore di gara;
 - b) nella prosecuzione della gara possono essere schierati tutti i calciatori che erano già tesserati per le due Società Associate al momento della interruzione, indipendentemente dal fatto che fossero o meno sulla distinta del direttore di gara il giorno della interruzione, con le seguenti avvertenze:
 - i) i calciatori scesi in campo e sostituiti nel corso della prima partita non possono essere schierati nuovamente:
 - ii) i calciatori espulsi nel corso della prima partita non possono essere schierati nuovamente né possono essere sostituiti da altri calciatori nella prosecuzione;
 - iii) i calciatori che erano squalificati per la prima partita non possono essere schierati nella prosecuzione:
 - iv) possono essere schierati nella prosecuzione i calciatori squalificati con decisione relativa ad una gara disputata successivamente alla partita interrotta;
 - v) le ammonizioni singole inflitte del direttore di gara nel corso della gara interrotta non vengono prese in esame dagli organi disciplinari fino a quando non sia stata giocata anche la prosecuzione;
 - vi) nel corso della prosecuzione, le due squadre possono effettuare solo le sostituzioni non ancora effettuate nella prima gara. E' fatta salva la particolare disciplina per le attività di Calcio a Cinque.

..... omissis

B. PROGRAMMA DELLE GARE DI RECUPERO

Di seguito si riporta l'elenco delle gare non disputate e/o sospese, aggiornato a seguito dei rinvii e delle variazioni apportate ai programmi gare.

	Coppa Italia Dilettanti Calcio a 11- Fase Regionale Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 29/08/2021		
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
D	ALTILIA SAMNIUM - DONKEYS AGNONE	COMUNALE - PIETRAVAIRANO (CE)	RINVIATA

	COPPA ITALIA DI CALCIO A 5 - PRIMA FASE GARE DELLA 3^ GIORNATA DEL 1° TURNO - INCONTRI DEL 30/10/2021 ANTICIPATI AL 02/10/2021		
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
С	FRENTER LARINO - SPORTING CAMPOBASSO	PALESTRA S. CHIARA, VIA - LARINO (CB)	MERCOLED 13/10/2021 ORE 20.30

	Molise Cup di Prima Categoria - Prima Fase Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 19/09/2021				
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
Α	REAL PRATA - AUDAX PIETRAMELARA	ITALO PASTORE, VIA CLUVIA - CASTELLO DEL MATESE (CE)	DA INDICARE		
D	QUERCUS MAIOR CERCE - MACCHIA VALFORTORE	A. BALLARIN, VIALE MARGHERITA - CERCEMAGGIORE (CB)	DA INDICARE		

	Molise Cup di Prima Categoria - Prima Fase Gare della 2^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 26/09/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
В	GIOVENTU MACCHIAGODENESE - CARPINONE CALCIO	A. Notte, Loc. Acquara - Macchiagodena (IS)	RINVIATA	
D	QUERCUS MAIOR CERCE – BOYS CAMPOBASSO	A. BALLARIN, VIALE MARGHERITA - CERCEMAGGIORE (CB)	DA INDICARE	

	Molise Cup di Seconda Categoria - Prima Fase Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 03/10/2021		
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
	REAL PETTORANELLO - VILLA SAN MICHELE	COMUNALE - PETTORANELLO DI MOLISE	RINVIATA
	Tufara - Roseto	S. GIOVANNI EREMITA, VIA - TUFARA (CB)	RINVIATA

	Molise Cup Allievi Under 17 - Prima Fase Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 03/10/2021		
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
С	Polisportiva AM Juvenes - Sanniti Calcio Campobasso	COMUNALE, C.DA PIANE - MIRABELLO SANNITICO (CB)	DA INDICARE

	Molise Cup Giovanissimi Under 15 - Prima Fase Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 03/10/2021				
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - PRO CALCIO JUNIOR	Antistadio Lancellotta, C.da Le Piane - Isernia (IS)	NON GIOCASI		
	Polisportiva AM Juvenes - Virtus Bojano 2011	ANTISTADIO ACLI SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO (CB)	DA INDICARE		

C. VARIAZIONE DEFINITIVA DELL' ORARIO DI GIUOCO

C.1. Società A.S.D. SAN MARTINO CALCIO 511 – Campionato di SERIE C DI CALCIO A 5 MASCHILE

La società A.S.D. SAN MARTINO CALCIO 511, partecipante al Campionato Regionale di SERIE C DI CALCIO A 5 MASCHILE, a modifica di quanto già pubblicato, e riportato nello specifico paragrafo del relativo Calendario, comunica che disputerà le proprie gare presso il Centro Sportivo di SAN MARTINO IN PENSILIS, la DOMENICA, con inizio alle ORE 16.00.

D. VARIAZIONI DEFINITIVE DEL GIORNO DI GIUOCO

- D.1. Società A.S.D. REAL SAN MARTINO CALCIO Campionato di 1[^] Cat. Gir. B
- D.2. Società A.S.D. LONGANO CALCIO Campionato di 2[^] Cat. Gir. A
- D.3. Società A.S.D. VILLA SAN MICHELE Campionato di 2[^] Cat. Gir. A
- D.4. Società ASDPOL HERMES TORO Campionato di 2[^] Cat. Gir. B
- D.5. Società A.S.D. MORCONE CALCIO Campionato di 2[^] Cat. Gir. B
- D.6. Società A.S.D. DIFESA GRANDE PORTICONE Campionato di 2[^] Cat. Gir. C

Si comunica che le sottoelencate società, a modifica di quanto precedentemente comunicato in sede di iscrizione al campionato, successivamente alla presentazione dei calendari dei rispettivi campionati di **PRIMA** e di **SECONDA Categoria**, disputeranno le proprie gare interne, sui rispettivi impianti sportivi nella giornata del **SABATO** e non più la domenica con inizio ad orario federale. Queste le società :

A.S.D. REAL SAN MARTINO CALCIO – Campionato di 1[^] Cat. Gir. B A.S.D. LONGANO CALCIO – Campionato di 2[^] Cat. Gir. A A.S.D. VILLA SAN MICHELE – Campionato di 2[^] Cat. Gir. A ASDPOL HERMES TORO – Campionato di 2[^] Cat. Gir. B A.S.D. MORCONE CALCIO – Campionato di 2[^] Cat. Gir. B A.S.D. DIFESA GRANDE PORTICONE– Campionato di 2[^] Cat. Gir. C

E. VARIAZIONE DEFINITIVA DELL' ORARIO DI GIUOCO

E.1. Società U.S. ORATINO A.S.D. - Campionato di SECONDA Cat. Gir. B

La società U.S. ORATINO A.S.D, partecipante al Campionato Regionale di SECONDA Categoria – Girone B, a modifica di quanto già pubblicato, e riportato nello specifico paragrafo del relativo Calendario, comunica che disputerà le proprie gare interne sul campo comunale di C.da Casalicchio ad ORATINO il SABATO, sempre con inizio alle ORE 15.00.

F VARIAZIONE PROVVISORIA DELL' ORARIO DI GIUOCO

F.1. Società A.S.D. CASTELLO DEL MATESE - Campionato di PRIMA Cat. Gir. A

La società A.S.D. CASTELLO DEL MATESE, partecipante al Campionato Regionale di PRIMA Categoria – Girone A, a modifica di quanto già pubblicato, e a causa delle limitazioni idriche disposte da un'ordinanza comunale, comunica che disputerà le proprie gare interne sul campo comunale "I.Pastore" in Via Cluvia a CASTELLO del MATESE, la DOMENICA, con inizio alle ORE 17.00., fino a quando l'emergenza connessa alla carenza idrica non sarà rientrata.

G. VARIAZIONE DEFINITIVA DEL CAMPO DI GIUOCO

G.1. Società Società ASDPOL HERMES TORO - Campionato di 2[^] Cat. Gir. B -

La società ASDPOL HERMES TORO., partecipante al Campionato Regionale di SECONDA Categoria – Girone B, a modifica di quanto già pubblicato, e riportato nello specifico paragrafo del relativo Calendario, comunica che disputerà le proprie gare interne sul campo comunale di Via Colle delle Croci a SAN GIOVANNI IN GALDO il SABATO, con inizio ad Orario Federale.

H. COPPA ITALIA DILETTANTI – ABBINAMENTI OTTAVI FINALE

Preso atto delle classifiche finali relative alla 1^ fase regionale della Coppa Italia Dilettanti, compilate le graduatorie A (delle otto prime classificate), B (delle otto seconde classificate in ciascun girone) e C (comprendente le sedici classificate agli ottavi di finale) in applicazione del Regolamento della manifestazione (cfr. C.U. n. 09 del 10 agosto u.s.), si riportano di seguito gli abbinamenti degli ottavi di finali così come determinati in applicazione del sopracitato Regolamento della Manifestazione che, ricordiamo, si disputeranno con gare di andata (in programma mercoledì 06 ottobre 2021) e ritorno (in programma mercoledì 20 ottobre 2021) ad eliminazione diretta, le gare avranno inizio alle ore 15,00. Si ricorda che la gara di ritorno degli ottavi di finale, nel rispetto di quanto stabilito dal Regolamento della manifestazione, sarà disputata sul campo della società tra le due abbinate che avrà realizzato il miglior risultato sportivo nella prima fase a gironi (sedicesimi di finale) nel rispetto della graduatoria C.

Coppa Italia Dilettanti – Fase Regionale Gare di Andata degli Ottavi di Finale – Incontri di Mercoledì 06/10/2021				
Quarto	Inco	ntro	Luogo e Giorno di	Gara
O1 (16 – 1)	Castel di Sangro Cep 1953	U.S. Venafro	Antistadio Erba S. – c/o Palazzetto dello Sport – Castel di Sangro	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00
O2 (14 – 2)	Polis Petacciato	Città di Isernia San Leucio	Marchesi Battiloro - Petacciato	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00
O3 (15 – 3)	Volturnia Calcio	Calcio Termoli 1920	Comunale Mario Di Ianni, Via Rione S. Martino Snc - Cerro al Volturno (IS)	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00
O4 (13 – 4)	U.S. Campobasso 1919	Sesto Campano	Nuovo Antistadio Selva Piana – Campobasso	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00
O5 (12 – 5)	Atletico San Pietro in V.	Campomarino	Comunale Via Allende – San Pietro in Valle	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00
O6 (11 – 6)	Calcio Virtus Gioiese	Pol. Campodipietra	I.Pastore, Via Cluvia - Castello del Matese	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00
O8 (10 – 7)	Turris	Olympia Agnonese A.S.D.	COMUNALE SAN GIULIANO DI PUGLIA	Mercoledì 06/10/2021 ORE 15.30
O7 (9 – 8)	Pietramontecorvino	Real Guglionesi	Comunale - Pietramontecorvino	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00

Coppa Italia Dilettanti – Fase Regionale Gare di Ritorno degli Ottavi di Finale – Incontri di Mercoledì 20/10/2021					
Quarto	arto Incontro		Ris. And.	Luogo e Giorno di Gara	
O1 (1 – 16)	U.S. Venafro	Castel di Sangro Cep 1953		Marchese Del Prete – Via Pedemontana - Venafro	Mercoledì 20/10/2021 Ore 15.00
O2 (2 – 14)	Città di Isernia San Leucio	Polis Petacciato		M.Lancellotta, Contrada Le Piane - Isernia	Mercoledì 20/10/2021 Ore 15.00
O3 (3 – 15) Calcio Termoli 1920 Volturnia Calcio		Volturnia Calcio		G.Cannarsa, Viale dello Stadio – Termoli	Mercoledì 20/10/2021 Ore 15.00
O4 (4 – 13)	Campomarino	Atletico San Pietro in V.		S.Cristina, Viale Marconi . Campomarino	Mercoledì 20/10/2021 Ore 15.00
O5 (5 – 12)	Sesto Campano	U.S. Campobasso 1919		Comunale, Via Ponte Nuovo – Sesto Campano	Mercoledì 20/10/2021 Ore 15.00
O6 (6 – 11) Pol. Campodipietra Calcio Virtus Gioiese			L.Montini, Via Fontana – Campodipietra	Mercoledì 20/10/2021 Ore 15.00	
O7 (7 – 9)	Olympia Agnonese A.S.D.	Turris		Civitelli, Viale Castelnuovo - Agnone	Mercoledì 20/10/2021 Ore 15.00
O8 (8 – 10)	Real Guglionesi	Pietramontecorvino		Comunale, Via Dante Alighieri - Guglionesi	Mercoledì 20/10/2021 Ore 15.00

I. VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE DEL 02/03 10 2021

Si ritiene opportuno riportare di seguito per intero il calendario delle gare di SABATO 02 e DOMENICA 03 Ottobre 2021 e valide per:

- 4[^] giornata di andata del Campionato Regionale di ECCELLENZA;
- 4[^] giornata di andata del Campionato Regionale di PROMOZIONE;
- 1[^] giornata di andata del Campionato Regionale di PRIMA CATEGORIA;
- 1º giornata della prima fase regionale della MOLISE CUP DI SECONDA CATEGORIA;
- 3[^] giornata della prima fase regionale della COPPA ITALIA di Calcio 5 Maschile;
- 1[^] giornata della prima fase regionale della MOLISE CUP UNDER 17;
- 1[^] giornata della prima fase regionale della MOLISE CUP UNDER 15:
- N.B. Si precisa che con il colore **CELESTE** vengono evidenziate le gare che hanno subito variazioni rispetto al programma gare già pubblicato sul Comunicato Ufficiale n. 25.

	Campionato Ec Eccellenza - Girone A Gare del 03/10/2021 - 04 giornata del girone di andata			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
Altilia Samnium - Sesto Campano Calcio	COMUNALE - PIETRAVAIRANO	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00		
Aurora Ururi 1924 - Volturnia Calcio	M. Fiorilli, Corso Matteotti - Ururi	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00		
CLITERNINA - CASTEL DI SANGRO CEP 1953	Madonna Grande, C.Da Nuova Cliternia - Nuova Cliternia	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00		
OLYMPIA AGNONESE A.S.D BOJANO	CIVITELLE, VIALE CASTELNUOVO - AGNONE	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00		
PIETRAMONTECORVINO - U.S. CAMPOBASSO 1919	Comunale - Pietramontecorvino	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00		
Pol. Campodipietra - Citta Di Isernia S.Leucio	L. MONTINI, VIA FONTANA - CAMPODIPIETRA	SABATO 02/10/2021 ORE 15.00		
REAL GUGLIONESI - POLISPORTIVA GAMBATESA	COMUNALE, VIA DANTE ALIGHIERI - GUGLIONESI	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00		
U.S. VENAFRO - CALCIO TERMOLI 1920	MARCHESE DEL PRETE, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO	SABATO 02/10/2021 ORE 15.00		

Campionato Pr Promozione - Girone A Gare del 03/10/2021 - 04 giornata del girone di andata			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
Aesernia Fraterna - Atletico Torremaggiore	Antistadio Lancellotta, C.Da Le Piane - Isernia	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00	
ATLETICO SAN PIETRO IN V DONKEYS AGNONE	COMUNALE, VIA S. ALLENDE - S. PIETRO IN VALLE	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00	
BARANELLO - POLISPORTIVA AM JUVENES	COMUNALE - BARANELLO	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00	
Guardialfiera - Polis Petacciato	COMUNALE, C.DA AIA DELLA SERRA - GUARDIALFIERA	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00	
Maronea Calcio - Calcio Virtus Gioiese	COMUNALE, VIA ORTO LA CORTE - MONTEFALCONE NEL SANNIO	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00	
SPINETE - CAMPOMARINO	COMUNALE, FRAZIONE PIANA - SPINETE	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.00	
TERMOLI 2016 - RIPALIMOSANI 1963	G. CANNARSA, VIALE DELLO STADIO - TERMOLI	SABATO 02/10/2021 ORE 15.00	
Trivento - Turris	COMUNALE, C.DA ACQUA SANTIANNI - TRIVENTO	SABATO 02/10/2021 ORE 15.00	

pag. 498

Campionato 1C Prima Categoria - Girone A Gare del 03/10/2021 - 01 giornata del girone di andata			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
Audax Pietramelara – Cerc'è	San Pasquale, Via San Pasquale - Pietramelara (CE)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
Boys Campobasso - Montenero	Antistadio Acli Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
Campobasso Calcio - Gioventu Macchiagodenese	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
CASTELLO DEL MATESE - POZZILLI 1967	ITALO PASTORE, VIA CLUVIA - CASTELLO DEL MATESE (CE)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 17.00	
FORULUM - ALA FIDELIS	GIOVANNI PAOLO II, VIA M. MILANO - LOC. ARNETARA - FORLI DEL SANNIO (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
Pol Roccaravindola 1973 – Boys Vairano	M. Castaldi, Loc. Chiusa - Roccaravindola (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.00	
QUERCUS MAIOR CERCE - REAL PRATA	G.Povce – RICCIA	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
REAL CARCERES - CARPINONE CALCIO	COMUNALE, VIA CAMPO SPORTIVO - ATELETA (AQ)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	

Campionato 1C Prima Categoria - Girone B Gare del 03/10/2021 - 01 giornata del girone di andata					
Incontro	Incontro Impianto di gioco Data e orario di gi				
Calcio Montenero - Audax Toro	V. DE SANTIS, C.DA VALLE CAMPANILE - MONTENERO DI BISACCIA (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
Casali Dauni - Polisportiva Kalena 1924	KATUNDI STADIUM, VIA GRECI - CASALVECCHIO DI PUGLIA (FG)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
FIAMMA LARINO - BICCARI	COMUNALE, VIA NAZIONALE - LARINO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
MACCHIA VALFORTORE - VOLTURINO	N. JOSE CORDONE, PIANA SAN MATTEO - MACCHIA VALFORTORE (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
MATRICE - LOKOMOTIV RICCIA	G. Poce, Largo Casale – RICCIA (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
Polisportiva Fortore - Angioina Colletorto	COMUNALE - S. BARTOLOMEO IN GALDO (BN)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
Real Gildone - Castelmauro Calcio 1986	COMUNALE, C.DA TORLAVENTO - GILDONE (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30			
REAL SAN MARTINO CALCIO - S.ANGELO LIMOSANO	VECCHIO CAMPO COMUNALE - S. MARTINO IN PENSILIS (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30			

	Molise Cup di Seconda Categoria - Prima Fase Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 03/10/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
A	ATLETIK MIGNANO - PAUMAS	COMUNALE - MIGNANO MONTELUNGO (CE)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
	RIPOSA - RUFRAE PRESENZANO			
В	Monteroduni - Olimpic Isernia S.Agapito	A. BELTRANTE, VIA CELESTINO V - MACCHIA D'ISERNIA (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
В	U.S. FORNELLI - LONGANO CALCIO	COMUNALE, VIA PETRARA - FORNELLI (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
С	Pescolanciano - Carovilli	COMUNALE, VIA NINO BIXIO - PESCOLANCIANO (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
٥	REAL PETTORANELLO - VILLA SAN MICHELE	COMUNALE - PETTORANELLO DI MOLISE	DA DEFINIRE	
1	ORATINO A.S.D CHAMINADE A.S.D.	COMUNALE, C.DA CASALICCHIO - ORATINO (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.00	
D	Vis Castelpetroso - U.S. Sant'Angelo	La Pescara - Castelpetroso (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
E	FIAMMA FOLGORE - MIRABELLO CALCIO	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 18.00	
	Morcone Calcio - Boys Morcone Campolattaro	COMUNALE, C.DA PIANA MORCONE LOC. S.ERAS - MORCONE (BN)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
F	ROCCAVIVARA - FOSSALTESE	CUPELLO, VIA CUPELLO - ROCCAVIVARA (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
-	SALCITO - SPORTING CLUB NUOTO	SELVOTTA, C.DA SELVOTTA - SALCITO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
G	Munxhufuni - Hermes Toro	CORUNDOLI - MONTECILFONE (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
G	RIPABOTTONI F.C POLISPORTIVA GUGLIONESI	PANTANO, VIA E. LALLI - BONEFRO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
н	S.GIOVANNI IN GALDO - SANTELIANA	Pantano, VIA E. LALLI – BONEFRO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.00	
	Tufara - Roseto	S. GIOVANNI EREMITA, VIA - TUFARA (CB)	RINVIATA	
	FRENTANIA - PORTOCANNONE 1993	COMUNALE, VIALE CAMPO SPORTIVO - SERRACAPRIOLA (FG)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 15.30	
'	SAN GIORGIO - DIFESA GRANDE PORTICONE	COMUNALE - CHIEUTI (FG)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	

	Molise Cup Allievi Under 17 - Prima Fase Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 03/10/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
A	AURORA ALTO CASERTANO - FOOTBALL CLUB MATESE	San Pasquale, Via San Pasquale - Pietramelara (CE)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 09.30	
	U.S. VENAFRO - AESERNIA FRATERNA	MARCHESE DEL PRETE, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.30	
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - OLYMPIA AGNONESE A.S.D.	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
	VIRTUS BOJANO 2011 - CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO	C.S. VARAZI, VIA MONTEVERDE - BOJANO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.30	
С	Polisportiva AM Juvenes - Sanniti Calcio Campobasso	COMUNALE, C.DA PIANE - MIRABELLO SANNITICO (CB)	DA INDICARE	
	REAL GUGLIONESI - CHAMINADE A.S.D.	Comunale, Via Dante Alighieri - Guglionesi (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.00	
	Polisportiva Kalena 1924 - Sporting Petacciato	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 16.00	
D	S.S. PIETRO E PAOLO - ADRIATICA CAMPOMARINO	S. PIETRO APOSTOLO - TERMOLI (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	

	Molise Cup Giovanissimi Under 15 - Prima Fase Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 03/10/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
	FOOTBALL CLUB MATESE - AURORA ALTO CASERTANO	P. FERRANTE, VIA CAMPO SEPICCIANO - PIEDIMONTE MATESE (CE)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 09.30	
Α	FOOTBALL VENAFRO - SESTO CAMPANO CALCIO	Marchese Del Prete, Via Pedemontana - Venafro (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 18.30	
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - PRO CALCIO JUNIOR	Antistadio Lancellotta, C.da Le Piane - Isernia (IS)	NON GIOCASI	
	OLYMPIA AGNONESE A.S.D AESERNIA FRATERNA	Civitelle, Viale Castelnuovo - Agnone (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 15.30	
С	CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - ACCADEMIA VIRTUS RICCIA	Antistadio Lancellotta, C.da Le Piane - Isernia (IS)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.30	
	Polisportiva AM Juvenes - Virtus Bojano 2011	Antistadio Acli Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso (CB)	DA INDICARE	
	DIFESA GRANDE PORTICONE - POLISPORTIVA KALENA 1924	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO – CASACALENDA (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.30	
	SANNITI CALCIO CAMPOBASSO - S.S. PIETRO E PAOLO	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO (CB)	DOMENICA 03/10/2021 ORE 10.30	

Gara a porte chiuse

	Coppa Italia di Calcio a 5 - Prima Fase Gare della 3 ^a Giornata del 1° Turno - Incontri del 30/10/2021 ANTICIPATI AL 02/10/2021			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
	POLISPORTIVA BOJANO A.D CASTEL DEL GIUDICE	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA MONTEVERDE - BOJANO (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 16.00	
Α	VENAFRO F.C AESERNIA FRATERNA	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 16.00	
В	CARACENO - MIRANDA F.C.	C.S. TORONTO, L.GO TORONTO - PIETRABBONDANTE (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 16.00	
В	ROCCARAVINDOLA CALCIO A 5 - FUTSAL COLLI A VOLTURNO	Don V. D'Agostino - Roccaravindola (IS)	SABATO 02/10/2021 ORE 16.00	
С	FRENTER LARINO - SPORTING CAMPOBASSO	Palestra S. Chiara, Via - Larino (CB)	MERCOLED 13/10/2021 ORE 20.30	
	IUVENES TERMOLI - ARCADIA TERMOLI CALCIO A5	CAMPO CALCIO A 5, CONTRADA DIFESA GRANDE - TERMOLI (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 16.00	
_	KEMARIN - SAN MARTINO CALCIO 511	POLIVALENTE PAIOTTI, VIA C.A. DALLA CHIESA - CAMPOMARINO (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 16.00	
D	MONACILIONI - FUTSAL SAN SEVERO	NICOLINO MEZZACAPPA, VIA MAZZINI - MONACILIONI (CB)	SABATO 02/10/2021 ORE 16.00	

L. PROGRAMMA GARE DEL 06 OTTOBRE 2021

Si ritiene opportuno riportare di seguito per intero il calendario delle gare di MERCOLEDÌ 06 Ottobre 2021 e valide per:

recupero della prima giornata DELLA prima fase regionale della COPPA ITALIA DILETTANTI; andata degli ottavi di finale della COPPA ITALIA DILETTANTI;

	Coppa Italia Dilettanti Calcio a 11- Fase Regionale Gare della 1^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 29/08/2021		
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
D	ALTILIA SAMNIUM - DONKEYS AGNONE	COMUNALE - PIETRAVAIRANO (CE)	RINVIATA

Coppa Italia Dilettanti – Fase Regionale Gare di Andata degli Ottavi di Finale – Incontri di Mercoledì 06/10/2021					
Quarto	Quarto Incontro		Luogo e Giorno di Gara		
O1 (16 – 1)	Castel di Sangro Cep 1953	U.S. Venafro	Antistadio Erba S. – c/o Palazzetto dello Sport – Castel di Sangro	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00	
O2 (14 – 2)	Polis Petacciato	Città di Isernia San Leucio	Marchesi Battiloro - Petacciato	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00	
O3 (15 – 3)	Volturnia Calcio	Calcio Termoli 1920	Comunale Mario Di Ianni, Via Rione S. Martino Snc - Cerro al Volturno (IS)	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00	
O4 (13 – 5)	U.S. Campobasso 1919	Sesto Campano	Nuovo Antistadio Selva Piana – Campobasso	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00	
O5 (12 – 4)	Atletico San Pietro in V.	Campomarino	Comunale Via Allende – San Pietro in Valle	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00	
O6 (11 – 6)	Calcio Virtus Gioiese	Pol. Campodipietra	I.Pastore, Via Cluvia - Castello del Matese	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00	
O8 (10 – 7)	Turris	Olympia Agnonese A.S.D.	COMUNALE SAN GIULIANO DI PUGLIA	Mercoledì 06/10/2021 ORE 15.30	
O7 (9 – 8)	Pietramontecorvino	Real Guglionesi	Comunale - Pietramontecorvino	Mercoledì 06/10/2021 Ore 15.00	

M. PROGRAMMA GARE DEL 09 E 10 OTTOBRE 2021

Si ritiene opportuno riportare di seguito per intero il calendario delle gare di SABATO 09 e DOMENICA 10 Ottobre 2021 e valide per:

- 5[^] giornata di andata del Campionato Regionale di ECCELLENZA;
- 5[^] giornata di andata del Campionato Regionale di PROMOZIONE;
- 2[^] giornata di andata del Campionato Regionale di PRIMA CATEGORIA;
- 1[^] giornata di andata del Campionato Regionale di Calcio 5 Maschile;
- 2[^] giornata della prima fase regionale della MOLISE CUP DI SECONDA CATEGORIA;
- 2[^] giornata della prima fase regionale della MOLISE CUP UNDER 17;
- 2[^] giornata della prima fase regionale della MOLISE CUP UNDER 15:
- 1[^] giornata di andata del Campionato JUNIORES (da indicare)

Campionato Ec Eccellenza - Girone A Gare del 10/11/2019 - 05 giornata del girone di andata			
Incontro	DATA E ORARIO DI GIOCO		
Bojano - Cliternina	A. Colalillo, Via Olimpico - Bojano	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.00	
Castel Di Sangro Cep 1953 - Altilia	POLISPORTIVO ERBA S, C/O PALAZZETTO	DOMENICA 10/10/2021	
Samnium	DELLO SPORT - CASTEL DI SANGRO	ORE 15.00	
CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - CALCIO TERMOLI 1920	M. LANCELLOTTA, CONTRADA LE PIANE - ISERNIA	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.00	
OLYMPIA AGNONESE A.S.D U.S.	CIVITELLE, VIALE CASTELNUOVO -	DOMENICA 10/10/2021	
VENAFRO	AGNONE	ORE 15.00	
Polisportiva Gambatesa - Pol.	G. VENDITTI, VIA DEL LAVATOIO -	DOMENICA 10/10/2021	
Campodipietra	GAMBATESA	ORE 15.00	
SESTO CAMPANO CALCIO -	COMUNALE, VIA PONTE NUOVO - SESTO	SABATO 09/10/2021	
PIETRAMONTECORVINO	CAMPANO	ORE 15.00	
U.S. Campobasso 1919 - Aurora Ururi	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA	SABATO 09/10/2021	
1924	SELVA PIANA - CAMPOBASSO	ORE 15.00	
Volturnia Calcio - Real Guglionesi	Comunale Mario Di Ianni, Rione S. Martino Snc - Cerro Al Volturno	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.00	

Campionato Pr Promozione - Girone A Gare del 10/11/2019 - 05 giornata del girone di andata			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
Atletico Torremaggiore - Guardialfiera	San Sabino, Via G. Di Vittorio - Torremaggiore	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.00	
CALCIO VIRTUS GIOIESE - SPINETE	ITALO PASTORE, VIA CLUVIA - CASTELLO DEL MATESE	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00	
CAMPOMARINO - DONKEYS AGNONE	S. CRISTINA, VIALE MARCONI - CAMPOMARINO	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00	
Polis Petacciato - Baranello	MARCHESI BATTILORO, VIA ADRIATICO - PETACCIATO	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.00	
POLISPORTIVA AM JUVENES - TRIVENTO	ANTISTADIO ACLI SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00	
RIPALIMOSANI 1963 - AESERNIA FRATERNA	M. VITANTONIO, PARCO MORGIONE - RIPALIMOSANI	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00	
TERMOLI 2016 - ATLETICO SAN PIETRO IN V.	G. CANNARSA, VIALE DELLO STADIO - TERMOLI	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00	
Turris - Maronea Calcio	M. Fiorilli, Corso Matteotti – URURI	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.00	

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE A GARE DEL 10/11/2019 - 02 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
ALA FIDELIS - QUERCUS MAIOR CERCE	CAMPO COMUNALE, C.DA SILVERINA - ALFEDENA	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
Boys Vairano - Castello Del Matese	A. CANTELMO, VIALE VOLTURNO - VAIRANO PATENORA	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
CARPINONE CALCIO - AUDAX PIETRAMELARA	COMUNALE, VIA OCCIDENTALE - CARPINONE	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
CERC E - FORULUM	A. Ballarin, Viale Margherita - Cercemaggiore	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
GIOVENTU MACCHIAGODENESE - REAL CARCERES	A. NOTTE, LOC. ACQUARA - MACCHIAGODENA	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
MONTENERO - CAMPOBASSO CALCIO	COMUNALE, VIA IMMACOLATA - MONTENERO VALCOCCHIARA	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
Pozzilli 1967 - Boys Campobasso	OLIVETONE, STRADA VICINALE OLIVETONE - POZZILLI	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30	
REAL PRATA - POL ROCCARAVINDOLA 1973	COMUNALE, VIA S. SEBASTIANO - PRATA SANNITA	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30	

Campionato 1C Prima Categoria - Girone B Gare del 10/11/2019 - 02 giornata del girone di andata			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
ANGIOINA COLLETORTO - REAL SAN MARTINO CALCIO	N. ROMANO MARADONA, VIA INSORTI D'UNGHERIA - COLLETORTO	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
AUDAX TORO - CASALI DAUNI	L. MONTINI, VIA FONTANA – CAMPODIPIETRA	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30	
Biccari - Matrice	DE PALMA, VIA CALCARE - BICCARI	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
Castelmauro Calcio 1986 - Calcio Montenero	S. LORENZO, C.DA FONTICELLA - CASTELMAURO	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
LOKOMOTIV RICCIA - MACCHIA VALFORTORE	G. Poce, Largo Casale - Riccia	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
Polisportiva Kalena 1924 - Fiamma Larino	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
S.Angelo Limosano - Real Gildone	M. Pulla, Via Vigna Del Signore - Limosano	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30	
Volturino - Polisportiva Fortore	Comunale - Pietramontecorvino	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30	

CAMPIONATO 5R CALCIO A 5 - GIRONE A GARE DEL 09/10/2021 - 01 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
Aesernia Fraterna - Venafro F.C.	PAL. SPORT "FRARACCIO", VIA GIOVANNI XXIII - ISERNIA (IS)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30	
CASTEL DEL GIUDICE - CARACENO	TENDOSTRUTTURA, VIA ROMA - CASTEL DEL GIUDICE (IS)	SABATO 09/10/2021 ORE 16.00	
Futsal Colli a Volturno - Miranda F.C.	C.S. COMUNALE, LOC. CASALI - COLLI A VOLTURNO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 16.00	
Polisportiva Bojano A.D Roccaravindola Calcio A 5	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA MONTEVERDE - BOJANO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30	
RIPOSA: Sestese Calcio A 5			

Campionato 5R Calcio a 5 - Girone B Gare del 09/10/2021 - 01 giornata del girone di andata			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
FUTSAL SAN SEVERO - FRENTER LARINO	CAMPO CALCIO A 5, C.DA DIFESA GRANDE - TERMOLI	DOMENICA 10/10/2021 ORE 16.00	
Iuvenes Termoli - Arcadia Termoli Calcio A5	CAMPO CALCIO A 5, C.DA DIFESA GRANDE - TERMOLI	SABATO 09/10/2021 ORE 16.00	
KEMARIN - MAFALDA CALCIO	POLIVALENTE PAIOTTI, VIA C.A. DALLA CHIESA - CAMPOMARINO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 16.00	
San Martino Calcio 511 - Monacilioni	C.S. COMUNALE, VIA - S. MARTINO IN PENSILIS (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 16.00	
SPORTING CAMPOBASSO - PORTOCANNONE 1993	PALESTRA "LUIGI STURZO", VIA DON LUIGI STURZO - CAMPOBASSO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 16.00	

	Molise Cup di Seconda Categoria - Prima Fase Gare della 2^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 10/10/2021				
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
A	PAUMAS - RUFRAE PRESENZANO	COMUNALE, VIA - PIETRAVAIRANO (CE)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
	RIPOSA - ATLETIK MIGNANO				
В	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - LONGANO CALCIO	A. BELTRANTE, VIA CELESTINO V - MACCHIA D'ISERNIA (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
	U.S. Fornelli - Monteroduni	COMUNALE, VIA PETRARA - FORNELLI (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
С	PESCOLANCIANO - REAL PETTORANELLO	COMUNALE, VIA NINO BIXIO - PESCOLANCIANO (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
	VILLA SAN MICHELE - CAROVILLI	F. DI TELLA, VIA PER IL CIMITERO - VASTOGIRARDI (IS)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30		
D	ORATINO A.S.D VIS CASTELPETROSO	COMUNALE, C.DA CASALICCHIO - ORATINO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00		
Ľ	U.S. SANT ANGELO - CHAMINADE A.S.D.	La Pescara, Via - Castelpetroso (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
E	MIRABELLO CALCIO - BOYS MORCONE CAMPOLATTARO	COMUNALE, C.DA PIANE - MIRABELLO SANNITICO (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
	MORCONE CALCIO - FIAMMA FOLGORE	COMUNALE, C.DA PIANA MORCONE LOC. S.ERAS - MORCONE (BN)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
F	ROCCAVIVARA - SALCITO	CUPELLO, VIA CUPELLO - ROCCAVIVARA (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
F	Sporting Club Nuoto - Fossaltese	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30		
G	Polisportiva Guglionesi - Munxhufuni	Comunale, Via Dante Alighieri - Guglionesi (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30		
	RIPABOTTONI F.C HERMES TORO	PANTANO, VIA E. LALLI - BONEFRO (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
ш	ROSETO - S.GIOVANNI IN GALDO	S. Rocco, Loc. Paduli - Roseto Valfortore (FG)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
Н	Tufara - Santeliana	S. GIOVANNI EREMITA, VIA - TUFARA (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
	Portocannone 1993 - Difesa Grande Porticone	STADIO DEI PINI, VIA MADONNA GRANDE - PORTOCANNONE (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 15.30		
I	SAN GIORGIO - FRENTANIA	COMUNALE, VIA - CHIEUTI (FG)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30		

	Molise Cup Allievi Under 17 - Prima Fase Gare della 2 ^a Giornata del 1° Turno - Incontri del 10/10/2021				
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
A	Aurora Alto Casertano - Aesernia	San Pasquale, Via San Pasquale -	DOMENICA 10/10/2021		
	Fraterna	Pietramelara (CE)	ORE 09.30		
A	FOOTBALL CLUB MATESE - U.S.	P. FERRANTE, VIA CAMPO SEPICCIANO -	SABATO 09/10/2021		
	VENAFRO	PIEDIMONTE MATESE (CE)	ORE 15.30		
В	CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - OLIMPIC	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE -	DOMENICA 10/10/2021		
	ISERNIA S.AGAPITO	ISERNIA (IS)	ORE 10.00		
	VIRTUS BOJANO 2011 - OLYMPIA AGNONESE A.S.D.	C.S. VARAZI, VIA MONTEVERDE - BOJANO (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 10.30		
С	Polisportiva AM Juvenes -	COMUNALE, C.DA PIANE - MIRABELLO	SABATO 09/10/2021		
	Chaminade A.S.D.	SANNITICO (CB)	ORE 15.30		
	SANNITI CALCIO CAMPOBASSO - REAL	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.da Selva	DOMENICA 10/10/2021		
	GUGLIONESI	Piana - Campobasso (CB)	ORE 10.30		
_	Adriatica Campomarino - Polisportiva Kalena 1924	S. CRISTINA, VIALE MARCONI - CAMPOMARINO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30		
D	S.S. PIETRO E PAOLO - SPORTING PETACCIATO	S. PIETRO APOSTOLO, VIA - TERMOLI (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30		

	Molise Cup Giovanissimi Under 15 - Prima Fase Gare della 2^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 10/10/2021				
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
A	AURORA ALTO CASERTANO - FOOTBALL VENAFRO	San Pasquale, Via San Pasquale - Pietramelara (CE)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30		
	FOOTBALL CLUB MATESE - SESTO CAMPANO CALCIO	P. FERRANTE, VIA CAMPO SEPICCIANO - PIEDIMONTE MATESE (CE)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 09.30		
В	AESERNIA FRATERNA - OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA (IS)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 09.00		
	OLYMPIA AGNONESE A.S.D PRO CALCIO JUNIOR	Civitelle, Viale Castelnuovo - Agnone (IS)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00		
С	Polisportiva AM Juvenes - Accademia Virtus Riccia	ANTISTADIO ACLI SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO (CB)	DOMENICA 10/10/2021 ORE 10.30		
	VIRTUS BOJANO 2011 - CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO	C.S. VARAZI, VIA MONTEVERDE - BOJANO (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.30		
D	DIFESA GRANDE PORTICONE - S.S. PIETRO E PAOLO	S. Maria Degli Angeli, Via - Termoli (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 15.00		
D	POLISPORTIVA KALENA 1924 - SANNITI CALCIO CAMPOBASSO	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA (CB)	SABATO 09/10/2021 ORE 16.00		

Comunicato Ufficiale n. 27 della stagione sportiva 2021/2022 pubblicato in Ripalimosani, affisso all'albo del C.R. Molise ed inserito sul suo Sito Internet (molise.Ind.it) Sabato 02 Ottobre 2021

II Segretario (Cesare BARBATI)

II Presidente (Piero DI CRISTINZI)